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La nueva ‘estación
de bus estara
en un año

» El Ayuntamiento trasladará 
la desastrosa estación de 
la calle Brihuega al antiguo 
Ferial »Es una solución 
provisional hasta su 
emplazamiento definitivo
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Lo que la infanta le dijo 
aljuez sobre Alcalá
“-Juez: ¿En la víspera de Reyes del año 2003, fue 
usted a Alcalá de Henares?
-Infanta Cristina: Sí.
- J: ¿Conoce usted a don Rafael Guijosa?
- IC: Le conozco como jugador de balonmano, sí.
- J: ¿Este señor tenía algo que ver con el Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares?
- IC: Lo desconozco.
- J: ¿Sabe usted si días después de este encuentro, 
le mandó información sobre un proyecto para el 
Ayuntamiento de Alcalá de Henares?
-IC: No lo sé, Señoría.”

(2y3)

El alcalde manda investigar 
dónde fue el dinero del 
concierto en favor de Haití

Eusebio González: “Alcalá 
tiene muchos activos 
para liderar el PSOE”

Puerta de Madrid, 
el barrio que sigue 
esperando

Otro Évole en Alcalá

Una estación y algo más II Buena reacción 

de Madrid y la deuda l'rancisco Granadas
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Primera Plana
...la Infanta habló sobre Alcalá ante el juez
El 8 óe U n'.inM Ostra cfedaó ante a cawo
a irag«fd<fc líber li tizo ílfMW w<x>in erre L»
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Caso Nóos. Al juez Castro le parece exVaxrqQeíiaki Urdangarín re comentará a la infanta Cretina que iban a apro-cchar 

su presencia en Alcalá para asistir a la cabalgata de 2003 para tablar de negcdos con el Ayuntamento complutense // La hja 
del Rey negó la mayor asegurando ante el magistrado que en la casa de los duques de Palma no se habla "de negocios"

La Infanta negó ante eijuez Castro que Urgandarín y ella vinieran a Alcalá por negocios
ííQueríamos una^cabalgata mas pequeña”
El magistrado que instruye el caso ‘Nóos preguntó a la duquesa 
de Palma por los negocios complutenses de Urdangarín

FERNANDO ESCUDERO X A

El Juez José Castro, que instruye el 
caso Nóos, interrogó a la Infanta Cris- 
tina.durantcsudcclaración.el pasado 
8 de febrero, en los juzgados de Palma, 
sobre la posible relación que pudo te
ner la presencia de la hija del Rey y de 
su esposo, Iñaki Urdangarín, en la ca
balgata de Reyes de la ciudad com
plutense del año 2003 con los negocios 
del duque de Palma a través de una de 
sus sociedades, Aizóon, participada al 
50% por la propia Infanta. •

En la transcripción de la declara
ción de Cristina de Borbón anteel juez 
Castro -publicada por varios medios 
de comunicación, cnlrccllos El Mundo 
y El PMs- el magistrado quiso saber si 
en alguna ocasión la Infanta había 
acompañado a Urdangarín "a presen

tar o vender proyectos" que permitie
ran hacer caja a Aizóon.

TYas la respuesta categórica de la I n- 
fantaCNoSeñoria, nunca”), el juczCas-

Víspera de Reyes
El juez qu so saber si había 
algo más detrás de la 
fotografía efe los duques de 
Palma y sus hjos en un 
baCón de la calle Maya

tro le preguntó por la presencia de los 
duques de Palma y de sus hijos en un 
balcón de la calle Mayor de Alcalá, du
rante la cabalgata de Reyes del 5 de di
ciembre de 2003. Lo hizo esgrimiendo 
u n recorte de prensa con la famosa foto

del balcón de laca- , 
lie Mayor. A conti
nuación,el magis
trado quiso saber 
si la infanta co
noce al jugador . ,
de balonmano 
Rafael Guijosa, 
amigo de Iñaki 
Urdangarín y, 
por aquel cn- 
tonccj, traba
jador de la 
Concejalía de 
Deportes del 
Ayunta
miento de 
Alcalá.

¡■I

este ultimo, 
pero que no tenía conocimiento de que 
este último tuviera algo que ver con

GUIJOSA. La Infanta Cristina admitió 
durante su declaración que conocía a 
Guijosa por la actividad deportiva de

-

“No sé, no conozco”
La Infanta aseguró que no 
conocía nada sebre un 
proyecto de IVdar gann 
para el Ayuntamiento de 
fe ciudad ccmptutense

Dos facturas
El juez esgiirrfe ante Cristfea 
de Botón cocu.raitaccr 
de fe Agencia Tributaria dos 
factu as pa imperte ce 
4.000 y 7.000 euros.

; el Consistorio complutense. A ren- 
/ glón seguido, el juez le pregunto 

। si días después de la visita priva- 
| da de los duques a la ciudad com- 

' píntense, Rafael Guijosa le mandó 
a Iñaki Urdangarín •información 
sobre un proyecto” para el AyunU- 
miento complutense. La hija de de 
Don Juan Carlos aseguró que igno
raba este extremo.

La Infanta también aseguró des
conocer. con frases como "no lo sé", o 
"no tenía conocimiento", nada sobre 
las facturas que Aizóon facturó al 
Ayuntamiento de Alcalá, una "de

4.000" euros y otra por importe "de 
7.000 euros"

Asimismo, el juez Castro d¡jo con
tar con "abundante documentación" 
proporcionada por la Agencia Tribu
taria que i ndica que "parece ser que se 
cobró un proyecto" al Ayunumicnto 
de Alcalá, por aquel entonces presi
dido porelsociolistaManuel Peinado.

En este punto. José Castro le pre
guntó a la Infanta Cristina por qué 
motivo eligieron los duques de Palma 
la ciudad complutense para ver la ca
balgata de Reyes. "Era por evitar ir a 
la cabalgata masiva y grande en Ma-

EL PUNTAZO

Bufones

D
iez años son varias eternida
des para algunas fotos. La 
que está aquí al lado, con los exdu
ques de Palma pidiendo carame

los a los Reyes Magos desde un 
balcón en plena calle Mayor, es de 
esas y ha envejecido con dolor y 
vergüenza Se va sabiendo ahora 
que Urdangarín ensayaba enton
ces su papel de pedigüeño que pri
mero le dio poder y dinero y ahora 
negras sospechas de culpa y des
honor. 1.a infanta, suertuda ella, lo 
ha olvidado todo. A falta de vere
dicto. en la calle ya son bufones.

drid, desplazamos aúna cabalgata un 
poco más pequeña y. bueno, poderla 
disfrutar con nuestros hijos", contestó 
la duquesa de Palma.

Ante csu respuesta, José Castro 
preguntó a la Infanta Cristina si Iñaki 
Urdangarín no le comentó con motivo 
de su presencia festiva en Alcalá algo 
del tipo "de paso, mira, tengo que ha
blar con un señor que igual me pro
pone un negocio interesante" La du
quesa de Palma zanjó la cuestión de 
marras de forma categórica: "No. por
que no hablamos de nuestros nego
cios en casa".

Extracto de la declaración de la Infanta ante el Juez

Un alarde de ignorancia 
en sede judicial

JUEZ: ¿Usted en alguna ocasión ha 
acompañado a su marido a presentar 
o vender proyectos?
INFANTA CRISTINA: No Señoría, 
nunca.
J: ¿En la víspera de Reyes del año 
2003, fue usted a Alcalá de Henares?
IC: Sí
J: Aquí tengo un documento, un re
corte de |>rcnsa donde dice, y ade
más. se ve mal la foto pero se ven que 
están ahí, en un balcón?
IC:SÍ.
J: ¿Conoce usted a don Rafael Gui
josa?
IC: te conozco como jugador de ba
lonmano, sí.
J: ¿Este señor tenía algo que wr con 
el Ayuntamiento de Alcalá de Hena
res?

IC: te desconozco.
J: ¿Sabe usted si días después de este 
encuentro, le mandó información so
bre un proyecto parad Ayunu
micnto de ?\lcalá de I leñares? 
IC: No lo sé Señoría.
J: ¿No lo sabe?
IC:No.
J: ¿Sabe usted si Aizóon ha cobrado 
del Ayuntamiento de Alcalá de Hena
res, algún proyecto del Ayuntamiento 
de Akalá de Henares, sabe si lo ha co
brado?
IC: te desconozco.
J: Como lo desconoce, yo nx- veo pre
cisado a decirle que sí. en primer lu- 
gir en cuanto lo del Sr. Guijosa, sí. 
hay un correo de) Sr. Guijosa remi- 
Udocl7dcciKrodc2003asu es
poso. donde le dice: "Hola Iñaki. te 

envío tal como quedamos. 
adjunto, te enrío parte del 
trabajo que estoy reali
zando. donde creo que 
puedes colaborar con nos
otros, míralo tranquila
mente y ya veremos*. ¿Su Kj 

marido no le ha hablado 
del Sr. Guijosa, de que le 
haya mandado alguna pro- L21- 

puesta de empico?
IC: No Señoría.
J: Aquí tengo documentación que 
acredita que efectivamente éste lo co
bró Aifóon. aquí hay dos cobras, uno 
de 4.000 y otro de 7.000 euros. ¿Sabe 
usted si efectivamente se cobró algún 
proyvelo a la vista de la documento- 
cióii?
IC:NQloséSeftoríx
J: ¿No sabe si su marido estaba espe
rando cobrar este proyecto que posó 
por algunas vicisitudes’ 
IC: No lo sé, no tenía conocimiento. 
J: Tenemos abundante don: menta
ción de la propia /Agencia Tribu tona, 
donde d Ayuntamiento de Alcalá 
8.132. Ayuntamiento de Alcalá 11.000

---- cu ros como 
venta declarada 
c imputan sola- 
mcntc’lbnc- 

----- ______ mosotrodocu- 
mentó de la 
Agencia Tributa
ria dónde wlc 
imputa 4.000 cu-

■ ■ ■ ¿V ros por el Ayun
tamiento de Al

calá. en fin. que imivcv ser que está 
acreditado que se cobró un proyecto. 
¿Cuándo usted fue a Alcalá, su ma
rido le dire, "Vamos a Alcalá para sa
lí r en un balcón en una cabalgata"? 
IC: No, la idea que yo recuerde de ir a 
Alcalá, era por evitar ir a la cabalgata 
masiva y grande en Madrid, despla
zamos a una cabalgata un poco más 
pequeña y bueno, y poderla disfrutar 
con nuestros hijos.
J: ¿Pero no le dice, "de paso mira 
tengo que hablar con un señor, que 
igual me propone un negocio intere
sante", eso es natural comentario?
IC: No. porque no hablamos de nues
tros negocios en casít.

Un "pelotazo" complutense de corto recorrido
"El primer pelotazo de Iñaki Ur

dangarín fue en Alcalá*. ASÍ de cate
górico se manifestó. hace varios me
ses, en una entrevista concedida a 
Diario de AuaiA, Eduardo Inda, el 
periodista que junto a su compañero 
de E! Mundo Esteban Unviztieta. 
publicó en 2012 Unlanxurin. Un 
conxKnidvr vn la corte del 
Rey Juan Carlos, que des
cribe el proceso de enri
quecimiento del duque 
de Palma y su sodo 
Diego Torres a través 
del instituto Nóos.
En el tercer capítulo del li
bro, titulado Ijí carrera del 
banquillo comenzó en Alcalá de He
nares . se cuenta como el esposo de 
la Infanta Cristina y Torres hicieron 
su primer experimento en la ciudad 
complutense, no tanto en lo cuanti
tativo. pues como dire Inda "el pri

mer pelotazo no fue como en Balea
res o Valencia pero sí desde el 
punto de vista cualitativo.
Según Inda el ex jugador de balon
mano Rafael Guijosa que. en 2003, 
formaba parte del equipo de aseso
res del alcalde Manuel Peinado, “fue 

el que le abrió las puertas de) 
Ayuntamiento" a Urdan- 

garín. "Muchos se pre
guntaron a que venía 
la presencia de los 
duques de Palma en 
la cabalgata de Re

yes. Al cabo de un 
mes. se empezó a saber 

la razón: aquella foto había 
costado 35.000 euros a los contribu
yentes alcalaínos, pues se Armó el 
primer contrato de asesoría por algo 
más de 8.000 euros*.
Desde que se supo que Urdangarín y 
Torres hirieron caja en Alcalá. Gui

josa ha sostenido que estuvo com
pletamente al margen de aquellas 
negociaciones. Y el propio Manuel 
Peinado, que reconoció su “sor
presa" cuando se le anunció la asis
tencia de la Infanta en la cabalgata. 

ha defendido que la relación con el 
duque de Palma fue puntual y que 
no se prolongó porque las pretcnsio
nes de Urdangarín y torres "eran ex
cesiva".
te ruptura total se produjo en enero 
de 2004 -con el Ayuntamiento ya en 
manos de Bartolomé Gonzálcz- 
cuando el yerno de! Rey desplegó 
lodo su encanto jx:rson.il ante -M» 
empresarios de la zona en el curso 
de un desayuno en la Hostería del 
Estudiante para presentar el pro 
yecto de la fundación deportiva Al
calá de H Enarcs, con la candidatura 
de Madrid a los Juegos Olímpicos de 
2012 como fondo.
Aquella filfa" no convenció a nadie 
e Iñaki Urdangarín y Diego Torres 
cortaron con la ciudad de Alcalá an
tes de lo previsto" "El pelotazo 
acabó en gatillazo, pero fue el inicio" 
según Eduardo Inda.
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Mientras se busca una ubicación definí- 
tira a la estación de autobuses, el cepiipo 
de (Jobiemo ha aprobado esta semana el 
expediente de contratación para el tras
lado de esta dotación, de manera pron- 
sional. al antiguo Recinto Ferial, en su 
pane más prúxinu a la plaza de Agua
doras, donde se ubicarán las cabeceras 
de todos los autobuses interurbanosque 
actualmente inician y finalizan su reco
rrido en la calle Brihuega. provocando 
molestias a los vecinos de la zona.

lid y como explicó la portavoz del Go
bierno local. Mana Vihuelas, el Impone 
estimadode las obras será de 350000eu
ros. El proyecto consude •diez dársenas 
señalizadas, un pequeño edificio adap
tado jxua personas con dlscapacidad. con 
expendedor de billetes, sonidos y zona 
estandal, y una pérgola para el acceso a 
los dársenas:

“El periodo estimado de las obras es 
de seis meses y nuestra intención es que 
comiencen el próximo 1 de septiembre. 
Entendemos que, hasta entonces, tene
mos tiempo para liciurlasl Aseguró Vi- 
ñuelas. que añadió que la intención de 
osle proyecto es "dar servicio a una ne
cesidad de la ciuchid para cuya solución 
no podemos esperar más. Por eso se ha 
buscado esta salida"

Este traslado pretende atender la de
manda de los vecinas de la calle Brihucga, 
hastiados de ruidos y humo desde hace 
túlos. El antiguo R-rial es una decisión 
provísiona), mientras se busca la ubica
ción definitisa. las Eras del Silo, donde 
se buscaría también trasladar lacstación 
de tren; unos terrenos cercanos de la an
tigua Gal u otros junto al Alcalá Magna, 
han sido tres emplazamientos barajados 
hasta la fecha, tras lugares señalados en 
el mapa que chocan con la ausencia de 
financiación en estos momentos

Esta medida ha provocado la critica 
por parte de IU, que ha decidido romper

Próxima parada: 
el antiguo Ferial

El Ayuntamiento trasladará la mal llamada 
estacón de autobuses de la calle Brihuega

vecinos de la calle Bri/tucga protestaron por la mal llamada estación 
ante el alcalde en febrero de 2013 en la inauguración del autobús a Barajas

el conscnsoquedurantc los últimos me
ses se venía manteniendo en ton» a los 
temas relacionados con el urbanismo y 
d futuro diseño de la ciudad. "El importe, 
350.000euros, nos parece un exceso por 
lo que supone de dinero tirado; pero lo 
más grase « que con esta decisión el PP 
rompe el consenso que existía entre to
dos los gnipos en tomoa) PGOL“afi rmó 
la portavoz de IU, Pilar Fernández.

MERCADIU.0 DE IOS LUNES. Respecto al 
mcrcadillo de los lunes, que actual mente 
se ubica en el antiguo recinto ferial, Vi- 
ñuelis avanzó que dado que la estación 
de autobuses no afectará a todo esc es
pacio no será necesario trasladar todo 

el inercadillo, pero que. "de todas for
mas, se buscará una solución alterna
tiva que no esté muy lejos de la ubica
ción actual. En esc sentido, uno de los 
espacios que se contemplan es la Isla dd 
Colegio".

LÍNEA CIRCULAR POr otra parte, el Go
bierno local propuso ayer en la Mesa de 
la Movilidad, de la que forman parte di
ferentes .nodaciones, partidos políticos, 
trabajadores de los autobuses y la em
presa concesionaria, una línea circular 
que recorra los diferentes barrios de /ál
cali A partir del acuerdo en este reco
rrido se vvrán modificados el resto de 
líneas de la dudad complutense.

El apunte

Recta ñnal 
para Avenida 
de América
■ El consejero de TYansportes de la 
Comunidad de Madrid. Pablo Ca- 
vero anunció que las obras en su- 
pcrficiede) intercambladordclaes- 
tación de Avenida de América 
finalizarán "el próximo mes de 
marzo".

Carero calificó este anuncio 
como una ‘buena noticia" y ha 
agradecido "la gran paciencia de 
los comerciantes", que han ido 
viendo pasar los trimestres mien
tras seguía la obra. dijo. Además, 
también anundó que el fin de las 
obras en el subsuelo "está previsto" 
para el próximo mes de junio. Con 
la finalización de estas obras, los 
habitantes de poblaciones como 
Alcalá o Torrcjón. "podrán disfru
tar de un intercambladorcon me
jor servido y mayores niveles de 
confort", destacó el consejero. En 
este caso, todo el Corredor "se va a 
beneficiar al poder intercambiar, 
entrar con los autobuses y ahí 
transbordar y pasar a metro u 
otros sistemas de transporte por 
otro lado en superficie", señaló.

"la integradón de los modelos 
del transporte, entre autobuses y 
metro, como es este intercambia
dor de Avenida de América, es uno 

| de los ejemplos y mejores prácti

cas, que las grandes regiones euro
, peas, asiáticas o americanas, tra

tan de importar a sus países", dijo 
en referencia a la visita que una 

I delegación de Singapur ha rcali- 

zado "para aprender de las mejores 
prácticas del transporte madri
leño".

dosxuno

Cansados del ruido y el humo Mejor un ‘parche' que nada
En una linca de unoa diez de «lespropósitos, la mal llamada estación en la calle 

Brihucga ocupa el diez. Es de por sí una aberración. Izo vecinos han tenido que
aguantar mucho ruido y mucho humo. No solo el humo de los autobuses, sino el 
que se le había venido vendiendo por parte de nuestros políticos. Por eso. comenza

ron a hacer ruido y han logrado trasladar el apeadero. Es provisional, 
¡xro depende de la posta. No se hizo mando había, por lo que parece me
nas probable que se liaga ahora, 'tampoco contemos con el Consorcio, que 

no solo i» tiene dinero, sino que además se le debe, por lo que habrá que 

6 Óscar Sácz
buscar otras vías de financiación. Así pues, la provisional idad en 
el ¡’crial puede convertirse en eternidad. Una eternidad, que. no 
obstante, agradecerán los vecinos de la calle Brihucga.

L
o mejor seria encontrar un lugar donde los vednos no tengan que su
frir ninguna molestia por la dichosa estación, que esté bien conectado 
con la autovía y. por supuesto, que cuente con una infraestructura de la le
che que haga que nos sintamos orgullosos. Pero no nos enga

ñemos, la crisis se ha llevado muchas esperanzas por delante 
y como tengamos que csiwrar a que la economía pública re
grese a los niveles de la época de bonanza, no se hará nada en 
mucho, mucho tiempo. Por ello, creo que es mejor un 'parche' 
que nada, un traslado a un sitio mejor aunque no sea 
el definitivo. Eso sí, que se haga con cabeza, no sea 
que el parche se convierta en un cnomie roto.

AngcScs Torres
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El akaldcdc Alcali, Javier Bello,aseguró 
esta semana que llegará "hasta el final” 
con todas las consecuencias, en el proce- 
dimientode información reservada que 
ordenó abrir el lunes pasado para inves
tigar el destino de los 6.272,42 euros de 
la neaudación obtenida en el concierto 
Ixrnéfico Ruiiibo a h tupcntntíi, cele
brado en Julio de 2011 para ayudar a las 
víctimas del terremoto de Haití de 2010. 
a fin de constatarla existenciao no de he- 
chosque se pudieran ser constitutivos de 
falta disciplinaria.

"Este alcalde utiliza las figuras jurídi
cas que me marca el reglamento, la le
gislación. Yo no actúo nunca fuera de la 
ley. Es un procedimiento de información 
reseñada porque, en principio hay que 
ver cuentas bancanas y datos persona
les. Vamos a analizar todo: Se están pi
diéndolos movimientos de la entidad fi
nanciera que supuestamente tiene la 
cuenta de la recaudación del concicrtoy 
vimos a ver todos y «ida uno de Jos do- 
cumenUK que están en cuestión en estos 
momentos. Asimismo, vamos a analizar 
a tortas las personas que trabajaron en 
aquel momento y que también están en 
cuestión", aseguró Bello.

áhelpasadolunesja portavoz de) Eje
cutivo l/xal, Marta Vihuelas rectificó sus 
palabras de la semana anterior y afirmó 
<pie Iván Álvarez. el organizador del fes
tiva) no recibió nunca los 6.272,42 de la 
recaudación por la venta de entradas, 
pese a que e! recibí que consta en manos 
del Consistorio figura la firmadeÁ1varez 

EL AYUNIAMiENrO CELEBRA UN PLENO EXTRAORDINftRIO PARA ELEVAR LA PROPUESTA AL CONSílIUCIONAL

Aléala, contra la Reforma Local
n La Corporación aprobó en Pleno ex
traordinario, la moción conjuntado IU y 
PSOE para que el Ayuntamiento plantee 
ante el 'lYibunai Constitucional un con
flicto en defensa de la autonomía local 
frente a la Ley de Reforma de la Admi
nistración Local impulsada por Mariano 
Rajoy. La propuesta contó con el apoyo 
del UPyD y 1-2000. H PP votó en contra.

portavoz de 1U. Pilar Fernández, 
dijo durante su intervención que la re
forma local del PP. "atenta d ¡rectamente 
contra la autonomía y las competencias 
de los municipios. Es la ley más retro-

Un dinero con ‘rumbo’ 
desconocido

El alcalde ordena investigar el destino de lo 
recandado en un concierto en beneficio de Haití

Marta Vifmrlas

"H recibí firmado por Iván Al varezes 
confuso, porque parccequcaélselehan 
dado esos 6.000 euros. Y es verdad que 
en ningún momento él recibió por parte 
del Ayaintamiento ese dinero, pero por
que tampoco éramos los responsables 
de la recaudación. Es decir, el Consisto
rio no tenia obligación de darte esa or
ganización a Alvarez, que era el promo
tor y el responsable de la recaudación. 
En función de lx< matrices (justifican
tes de la venta de entradas] que él en

grada que se ha podido aprobar de cara 
a la Administración l/xal desde que 
llegó a este país la democracia. Esta
mos convencidos de su inconstitucio
nal idad".

"Esta ley deja abierta, en una com
binación entre los planes de ajuste, los 
costes efectivos/la reforma labora), la 
posibilidad de privalizar muchos ser- 
viciospúblicosque actual mente se dan 
en Ayuntamientos", denunció, por su 
parte, el portavoz socialista. Javier Ro- 
driguez.

El alcalde. Javier Bello, negó que con 

tregó al Ayuntamiento vimos a cuánto 
ascendía la recaudación, pero él tenía 
que hacer el ingreso, i» el Consistorio", 
explicó Vifiuclas.

LA VERSIÓN DE ALVAREZ El ixopio 1 ván 
Avarczya había man tenido Inversión de 

que él no recibió el dinero desde la se
mana pasada. En declaraciones a Mario 
de Alcalá, el joven afirmó que solo cs- 
tampósu rúbrica en recibísen losque’el 
/áyuntamicntoadclan taba360euros, en 
concepto de 200entradas -que también 
se podían comprar por internet- para po
nerlas a la venta en tres puntos de venta 
físicos, y otro en c) que hago entrega de 
la devolución de esos 360.12 euros".

"El recibí delos6.272 euros es de 5 de 
octubre de 2011 y en el pone.quc yo me 
compcometoaingresarcsedinero. Pero 
yo no volví a tener contacto con nadie 
después del concierto. Además, ¿para 
qué me iban a dar a mí u n dinero que ha
bía ingresar en la misma cuenta que 
abrió el Ayuntamiento?", añade el joven, 
que estudiaemprender acciones legales. 
Hela es solo una de las muchca pregun
tas que la'comisión de investigación'de
berá adarar en los próximos días.

esta ley se desarme y se destroce la Ad
ministración Local mediante la pér
dida de autonomía: “Es un ejercicio que 
debería haberse hecho bastantes años 
en España. Los gobiernos social islas no 
lian sido capaces de modernizar la Ad
ministración. A lo mejor no tendría que 
liabcr sido pri mero la Lora!, pero sí que 
es evidente que luce falta una moder
nización y racionalización de la Admi
nistración. Por lo tanto, nosotros cree
mos que esel momento de hacerlo. Pero 
que nadie dude de que en el PP a|»os- 
tamos por la Administración Local".

ALCALÁ 5

ION DEL 46%

Estibaliz Ochoa 
reemplaza a 
Avendaño al 
frente de UPyD
■ Desde el pasado sábado. Estíba- 
liz.Ochoasustitu>vaAnse)moAven- 
daño como coordinadora local de 
Unión. Progreso y Democracia 
(UPyD) en Alcalá, abriendo inte
rrogantes entre propios y extraños 
sobre quién será el candidato ma
genta a alcalde en 20)5, pues, por el 
momento, desde la formación no 
han querido adelantar aconteci
mientos. Avendaño no optó a la re
elección y Ochoa fue la única can- 
didata para liderar el nuevoConsejo 
local.

Ochoa fue elegida con el 100% de 
los votos emitiilos, con una partici
pación del -16,6% de los afiliados. 
Aunque Diario de Alcalá ha inten
tado que desde UPyD hagan públi
cos los datos absolutos (el número 
de afiliados y el número de votan
tes en los comicios internos), desde 
la formación se han negado a pro
porcionarla. Noobstante, se estima 
que en estos comicios votaron unx< 
25 personas, pues fuentes próximas 
a UPyD Alcalá han confi miado que 
el númerodemiliuntesdel partido 
en Alcalá ronda el medio centenar.

QUIEREN MAS AFlUAOOS.Estíbaliz 
Ochoa. que también es vocal de 
UPyD en la Junta Municipal del Dis
trito IV. ha avanzado cuáles serán 
sus principales líneas de trabajo: 
"Queremos esforzamos por trasla
dar a los vecinos la verdad de lo que 
ocurre en Alcalá a través de nues
tros propios medios. UPyD nació y 
se ha desarrollado en la calle ha
blando con los vecinos y queremos 
seguir en esta línea llegando direc
tamente al ciudadano c intentando 
conseguir un mayor apoyo de los 
afiliados."

Junto con Ochoa. forman parte 
del Consejo Local de UPyD en Al
calá Fernando Pastor. José Carlos 
Juzgado, el edil Ricardo Rubio. Fer
nando Pastor. José María Roldán. 
Jasé María Albujar. y Víctor López 
IXlgado.

PRODUCTOS con D.O. ALCARRIA
Aceites, Miel y Vino de Mondcjar.

Europa invierte en las zonas rurales

Paseo Co SocoóOn. rC V / Teodaa (GuaflataJ/wn) 
• * «'n 949 298 216 / wvov.'odetn-o»

ES CALIDAD DE VIDA, _ 
L ES SALUD PARA TODOS^



6 ALCALÁ

Eusebio González. Número 3 del PSM 

«Femández-Lara y Besteiro 
son gente preparada»

ÓSCAR SÁEZi'.

El ex sccrciirio general del PSOE en Al
calá, portavoz social isla de Educación en 
la Asamblea de Madrid y secretario de 
Política Municipal del PSM. Eusebio 
<k>nzálcz. repasa en esta entrevista la ac
tualidad en Madrid, Alcalá y del PSOE 
en un aíio marcado por las primarias so
cialistas. En EspaAa. en Madrid y en Al
calá.
- ¿Debe presentarse Rubakaba?
- Es algo que debe decidir el propio Ru- 
bakabo. Serán unas primarias diferen
tes a las que hemos viviendo hasta ahora. 
Estarán abiertas a la gente. Es el primer 
partido de España que hace este tipo de 
primarias. Yo me siento muy represen
tado estos dos años por lo que ha wnklo 
expresando Tomás Góme?. Pero Rubal- 
caba está luciendo una labor no fácil al 
frente del PSOE y eso se agradece.
• Y entre Edu Madina, Patri López y 
Carme Chacón, que ron los tres nombres 
quc cstAn íonmdo yxira primarias» 
¿de quién está más cerca el PSM?
- los tres son grandes compañeros. Na
die so ha posicionado, ni oficial ni ofi
ciosamente. Ni estos tres ni otros. Los 
tres son queridos por los socialistas ma
drileños y son referentes en <4 partido.
- ¿Tomás Gómez no se va a presentar a 
las primarias nacionales?
- Tomás Gómez está absolutamente em
peñado a día de hoy, y creo que lo va a 
conseguir, en ser presidente de la Co
munidad de Madrid.
- O sea que de momento no se baraja
• De momento, no hemos abierto el pro
ceso de las primarias abieme.
- ¿Habrá primarias en el PSM?
- Están establecidas por estatutos.
-Sí, pero Gómez se mostró remolón, que 
había un liderazgo fuerte.
- En este partido hay un liderazgo fuerte, 
respaldado majoritariamente por la mi- 
litancia socialista y la ciudadanía ma
drileña. Me atrevería decir que Tomás 
Gómez va a ser el candidato a la Comu
nidad de Madrid. Pero las primarias es
tán en nuestros estatutos, aunque para 
que se produzcan necesitxnus otra per
sona que concurra además de Gómez.
- Este año Ignacio González echó para 
atrás la extemalización sanitaria ¿Va a 
cambiar el PSM su estrategia y se va a 
centr.tr en otros ámbitos?
- ladcfensade laSanidad pública no era 
una estrategia, era una necesidad, la 
gente tiene pocas cosas seguras en la 
vida, indcpcndicntcntcnte de sus recur
sos, y una de ellas son los servicios pú-

Euftbio González, durante la entrevista en Onda Henares

Micos. La agresión que iba a producirse 
en Madrid.con la privatización de la Sa
nidad era un ataque a los más débiles, a 
la gente normal, que vive alrededor de 
nosotros. Luego no era una estrategia Y 
l>or eso vamos aestar muy vigilantes, por
que estamos convencidos de que es una 
paralización temporal. Si d PP volviese 

■ ■ Javier Rodríguez 

V ha hecho un 
magnífico papel al frente 
de la oposición en estos 
últimos 7 años. Son 7 
años ya de oposición”

a gobernar volvería a acometer la priva
tización de la Sanidad y lo conseguiría 
porque se sentiría legitimado. Las pró
ximas elecciones será un plebiscito so
bre la Sanidad Pública. Si quieren una 
sanidad pública privatizada voten al PP; 
si quieren una sanidad pública, como 
ahora, votan al PSOE
- Inciden en critkar la privatización de 
servicios público;, pero desde el PPsere
cuerda que Tomás Gómez privatizó bas
tantes servicios en Paria.
- El PP intenta echar una cortina de 
humo. No es lo mismo privatizar un ser
vicio de jardinería que un hospital, no 
p»rece que esté en el mismo 'status'.
- ¿Cómo ve la educación a nivel global y 
en concreto en el Corredor del Henares? 
- Estamos en Alcalá, donde hace jxxo se 
cerró un colegio referente para la ciudad 
como era el Zulcma. pero es que a esca
sos kilómetros se ha dado el concierto a 
un colegio privado religioso como el 
Chesterton, en Meco, con la mitad de 
alumnosqueel Zulcma. Emesia apuesta 

del PP por la educación. Esc no es el ca
mino, como tampoco echara 10.000 pro 
fesores en lo que va de legislatura por 
partede Lucía Figar, la peorconscjcradc 
Educación. Vamos a fortalecer la educa
ción pública y vamos a recuperar a los 
profcsionAlcs que ha despedido o no re- 
novadoel PP.Y.dcsdeluego.vamosafor- 
ta-cccr la red pública con los recursos 
matcriaksquesean necesarios. Es nues
tra apuesta y en concreto en el Corredor 
del Henares, una zona muy castigada, 
también por el paro. Una zona que otrora 
fuera un referente industrial, ahora está 
siendo dcscapi tal izada. Ahora estamos 
viviendo el drama de Templa. El Corre
dor es una zona abandonada por el PP, 
pero en la próxima legislatura, con go
biernos socialistas, encabezados por To
más Gómez, va a encontrar remedio.
- ¿Cómo valora la reforma de la admi
nistración local: rebaja de sueldes, libe
rados, asunción de competencias por 
parte de la Comunidad de Madrid?
- Ix> que menos me preocupa de la re
forma local es el asunto de liberados o 
dedicación exclusiva, que son necesa
rios para hacer una buena oposición en 
una ciudad. Lo que menos me preocupa 
son los sueldos, que es lo que utiliza el 
PP para desviar la atención de lo ver
daderamente importante. lejos de ata
car la duplicidad de competencias, lía 
más el asunto. Y lejos de garantizar los 
servicios públicos, va a hacer una pri
vatización global los servicios que pre
senta los ayuntamientos y por eso la va
mos a llevar al Constitucional. No es una 
reforma, es una regresión. Con esta re
forma. el alcalde se quedará para ir de
lante de las procesiones o encender la 
mecha de los fuegos artificiales. Los al
caldes no tendrán ninguna competen
cia ni autonomía yeso no puede ser, por

que creemos en la autonomía local.
- En el caso dd PSOE, han pasado de 8 li
beradas a3. ¿Tcnx que les castiguen den
tro del Grupo Municipal alas concejales 
que fueron critica con Javier Rodríguez? 
• No contemplo ni comparto el secta
rismo en la vida. Mucho menos, dentro 
de mi partido.
- ¿Habrá primarias en Alcalá?
- Están recogidas en nuestros estatutos, 
que es algodclo que me sentó orgulloso. 
Aunque aún es prematuro, porque esta- 
moshablandodcquccstosciráalotoño. 
Si los compañeros de Alcalá quieren que 
hava primarias, las habrá
- ¿Cree que Javier Rodríguez debe pre
sentarse a las primarias según lo que di- 
ccn Jo» estatutos? •
-Cunndolleguccl momento, se abordará 
Yes algo que tendrá que reflexionar tam
bién el propio Javier. Es una decisión que 
tiene que tomar el propio Javier, cono
ciendo también lo que se desarrolla en 
nuestros estatutos, que es algo que nos 
rige y nos marea el camino a todos.
- Si Rodríguez decide presentarse, ¿ge
neraría una batalla entre FcrrazyCallao? 
- Me vas a disculpar, pero abora no estoy 
en eso. Ahora toca ganar las Europeas y 
cuando terminen y veamos el resultado, 
acometeremos kx d iferentes procesos de 
primarias y abordaremos este caso con
creto. Sí te puedo decir que Javier Rodrí
guez ha hecho un magnífico papel al 
frente de la oposición en estos últimos 
siete años. Sonseteañesyadeoposidón. 

’ | Con esta reforma

V V local el alcalde 
se quedará para ir delante 
de las procesiones o 
encender la mecha de los 
fuegos artificiales"

- Aunque no quiere hablar de nombres, 
adcmásdeRodriguez,otro$da$nomb.-es 
suenan entre los sorialistas: Yolanda Bes
teiro y Femando Fernández Lara.
- Femando y Yolanda son compañeros 
con lo que he trabajado durante años en 
la dirección que tuve el honor de dirigir 
cuando fui secretario general y han sido 
unos magníficos compañeros de viaje. 
Son gente preparada y válida. La Agru
pación de Alcalá tiene muchos activos 
para liderar el partido, para ir a unas elec
ción csy liderar esta ciudad, que ncccsiu 
una renovación tremenda Igual que en 
Madrid, aquí hay un gobierno caduco.
• Dado el momento, ¿usted se plantea 
presentarse a las primarias?, ¿es total
mente descartablc?
• A día de hoy no contemplo esa posibi
lidad. Estoy inmerso en un proyecto ga
nador, el deTomás Gómez, qucvaacam- 
biar Madrid.
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ERE A 132 TRABAJADORES

Huelga 
indefinida en 
Templa ante la 
falta de acuerdo
F. E. i AlCAiA

Ix» trabajadores de Tompla decidie
ron en asamblea comenzar la huelga 
indefinida a partir de las 7.00 horas 
desde el pasado 25 de febrero, según 
indicó UGT Madrid en un comuní- 
CAdo.

"La posición de la empresa Tom
pla en la negociación del ERE ha im
posibilitado cualquier acuerdo de- 
bidoa la mala fe negociadora adcmAs 
de no enseñar su objetivo que mucho 
nos tememos es el derre déla planta 
en Alcalá de Henares" afirman.

Como es sabido, el ERE presen
tado por Tompla afecta a 132 traba
jadores de los 471. lo que supone una 
reducción del 28% de la plantilla.

IX'sdc HeS-UGT-Mad rid lamentan 
la faltado disposición de la empresa 
aún con los esfuerzos que ha rcali- I 
zado la plantilla de Tompla en ante
riores años asumiendo periodos de 
suspensión de empleo y despidos in- j 

dMduaks".
Asimismo. FeS-UGT-Madrid llc- 

vará a cabo la interposidón de Con
flicto Colectivo sobre el Expediente 
sohdundo la nulidad del mismo.

URBANISMO

Defensa licita 
las obras de 
urbanización de 
Ciudad del Aire
REDACCIÓN i

fif Consejo Director del Plan Estratégico se constituyó el pasado 'nortes

La ciudad se pone 
a pensar en 2020

El martes se constituyó el Consejo Director 
del Plan Estratégico de Alcalá

&&IAICAM___________________

la Casa de los l-izana albergó el pa
sado martcsla constitución y primera 
reunión del Comité Director del Pian 
Estratégico para Alcalá, del que for
man parte el alcalde, Javier Bello, los 
portavoces de todos los grupos muni
cipales del Ayuntamiento, la Univer
sidad de Alcalá, los agentes sociales 
(UGT. CC.OO y Acdhc) y represen
tantes de las asociaciones vecinales.

En esa primera reunión se aprobó 
la propuesta presentada por el Al
calde, previamente frauda en varias 
reuniones con los grupos municipa
les. en la que se incluye la metodolo
gía y el cronograma de trabajo. En una 
primera fase del Rían se prevé reali
zar el diagnóstico estratégico, es de
cir, evaluar mediante indicadores ob
jetivos la situación de la ciudad y 

realizar una análisis comparativo con 
otras ciudades de similares caracte
rísticas.

ENTRE 3 Y 4 MESES. TYas este diagnós
tico. que se estima de una duración 
aproximada de entre 3 y 4 meses, se 
ejecutará la cupa de definición de lí
neas estratégicas: ejes y retos, planes 
y programas cuyo desarrollo se prevé 
a medio y largo plazo. En ni ngú n caso 
esta fase de planificación se solapará 
con algunos planes ya en marcha: 
PGOU. Plan de Reactivación Econó
mica. Pian especial del casco, etc. Bien 
al contrario, lo que se pretende es in
tegrar todos ellos en el marcogeneral 
del Plan Estratégico de la Ciudad, que 
se prevé presentar antes de que fina
lice el año.

En palabrasdc Javier Bello, el Plan 
Estratégico de Alcalá, "ha arrancado 
con buen pie*.

En breve

Sueldos. Izquierda Unida 
reta a Anselmo Avendaño 
a cobrar “sólo dietas"
■ La portavoz de Izquierda Unida 
en el Ayuntamiento, Pilar Eímán- 
dez aprovechó su presencia en la 
tertulia poli tica de Onda Henares 
(90.0 FM) -en la que debatió con la 
portavoz del PP. Mana Viftuclas, 
sobre la reducción de sueldos de la 
Corporación védiles liberados-

1 para retar a) Grupo Municipal de 
UPyD. especialmente a su porta
voz. a que haga lo que predica: "A 
Anselmo Avendaño le debería ha
ber dado un poco de vergüenza ha
ber dicho lo que dijo sobre la re
baja de salarios y luego vota a 
favor. Pero ahora llenen una buena 
oportunidad, ya que el Pleno 
aprobó distintos salarios para los 
ediles en función de su responsabi
lidad y su dedicación. Avendaño 
puede demostrarle a los alcalaínos 
ese ahorro que predican acogién
dose a las dictas de asistencia a 
plenos y comisiones':

Conferencia Política. IU ya 
'calienta motores' en Alcalá
■ ¡iMás que un compromiso!! Un 
Gob/emo para y por los ciudada
nos. Con este lema arrancará el 
próximo fin de semana la Confe
rencia Política de IU Alcalá, que 
contará con la presencia dd coor
dinador regional de IU-LV Comu
nidad de Madrid. Eddy Sánchez. El 
objetivo es. según la líder local de 
IU. Pilar Fernández, "elaborar un 
documento con no más de 10 ó 12 
propuestas, quesera nuestro com
promiso para el primer año de le
gislatura si IU llega el Gobierno 
complutense en 2015"

Audiencia privada El Papa 
recibirá al obispo de Alcalá

El Instituto de Vivienda, Infraes
tructura y Equipamiento de la De
fensa (1NVIED) del Ministerio de 
Defensa ha publicado en el Boletín 
Oficial del Estado(BOE)dcl posado 
sábado el anuncio de licitación de 
las obras de urbanización de la co
lonia militar Ciudad del Aire de Al
calá de Henares.

Td y como se recoge en el ROE, 
el plazo de ejecución de las obras j 
será de un año y el presupuesto base 
de licitación asciende a 5.333.336.78 
euros, impuestos incluidos.

Las ofertas o solicitudes de par
ticipación podrán presentarse 
hasta las 13.00 horas del próximo 
25 de marzo.

FERRIPARQ

Li/nf(ps i/ b,v'n¡z,vlos (le
Cohcexción ¿le lcvini(is flolnntes ij /.vnbwlos sbUélicos

Koílipies 
hislfi/nción (lep<V’(/i(C’l en espújn 

&'¿vlicionnl en (l(un¿is

TIA 661 444 516

■ El obispo de la Diócesis de Al
calá. Juan Antonio Rcig PIA forma 
parte de los 83 obispos que reali
zan la Visita Ad lámina Apostelo- 
rum desde el pasado 24 de febrero 
hasta el próximo 8 de marzo. Los 
prelados viajan a Roma en dos gni 
pos. El primero, del que forma 
parte el purpurado complutense, 
partió el pasado lunes junto con 
otros 43 homólogos. Rcig PIA será 
recibido, esto viernes por la ma
ñana, en audiencia privada en El 
Vaticano por el Papa FTancisco, 
junto con los obispos de las provin 
cías eclesiásticas de Madrid y Va
lencia, el viernes 28 de febrero por 
la mañana.
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Félix Bravo, nuevo 
gerente del Hospital

NO SE PRESENTAN MAS CANDIDATOS A LAS ELECCIONES

Calvan será reelegido 
rector de la Universidad

El nuevo consejero de Sanidad, Javier 
Rodríguez, traslada a Equiza al Ramón y Cajal

REDACCIÓN i MOKA

l-i llegada de Jasicr Rodríguez Rodrí
guez al frente de la Consejería de Sani
dad de la Comunidad de Madrid, en sus
titución de Javier Fe mández-Lasquetty 
-que dimitió hace varias semanas des
pués de que los tribunales paralizaran 
suproyectodcintemalizadóndelages- 
tión de seis hospitales públleosde la re
gión- ya ha comenzado a notarse cnAl- 
caló de 1 leñares. Y por la puerta grande, 
puese) Hospital Universitario Príncipe 
de Asturias tendrá nuevo gerente. Fé
lix Bravo, en sustitución de Juan José 
Equiza. el cual ha sido designado como 
mínimo responsable del hospital Ra
món y cajal.

El nuevo responsable. Félix Bravo, 
que es licenciado en Medicina y Ciru
gía de la Universidad Complutense de 
Madrid, ocupaba la gerencia del Hos
pital de la Hicnfría. en Ccrcedilla. desde 
octubre de 2011. fambién fue gerente 
del Hospital del Sureste Arganda «leí 
Rey (2009-2011) y director médico del 
mismo hospital (2007-2008).

Por su parte, Juan José Equiza deja 
tras de sí una gestión al frente del Prín-

FtlirBraw, nuctv ¡urente del hos¡ñlal

cipe de Asturias plagada de polémicas, 
amén de su actitud de no darla cara en 
el Consejo IxKal de Salud cada vez que 
ha habido problemas en el centro sa
nitario.

La última polémica fue la moción 
llevada a) último pleno municipal jx>r 
parte de PSOEe IU.cn la que se criticó 
el cese de las derivaciones de pacien
tes y pruebas diagnósticas del hospital 
Príncipe de Asturias y el centro de es
pecialidades médicas tYanciscoDIaz a 
centros privados. Félix Bravo tiene, 
pues, deberes nada más llegar.

FemandoGalván será reelegido este 
jueves rector de la Universidad de Al
calá. Este jueves se celebran las elec
ciones en lasque él es el único candi
dato en liza. Gaiván compite, en 
definitiva, consigo mismo: con su pa
sado una gestión controvertida en 
muchos casos- y con sus promesas para 
los próximos cuatro 
años, las cuales ha plas
mado en un programa 
electoral cuyo lema es 
Para conso/fdar nucí- 
tro futuro.

Con carácter gene- 
raJ.cn el programaelcc- 
toral en el que recoge la 
construcción de una re- 
sidenciudeestudiantcs 
en los Cuarteles, Gai
ván se compromete, 
por ejemplo a seguir 
manteniendo “una ac
titud de diálogo perma
nente con todos los sectores de la co
munidad universitaria"y «“mantener 
una actitud ética y de austeridad' al 
frente del Rectorado.

21.000 PERSONAS LLAMADAS A LAS 
URNAS Másdc21A00mH-mbmsd.'la 
comunidad universitaria están lla
mados a las urnas, desde las 10.00 y 
hasta las 18.00 horas. A esta convo

catoria están llamados los diferentes 
colectivos que componen la comuni
dad universitaria: persona) docente o 
investigador, estudiantes y personal de 
Administración y Servicios.

El rector scráclegido median te voto 
ponderado de los diferentes sectores.
de acuerdo con los siguientes porccn- 

Golván volverá a ser el iru/uilino de la Cisncriana

tajes: profesores doctores pertene
cientes a los cuerpos docentes univer
sitarios, c) 51%: profesores no doctores 
de los cuerpos docentes y profesores 
contratados, doctores y no doctores, el 
12%: ayudantes, becarios y personal 
contratado para investigación, el 2%: 
estudiantes, el 25%; y FAS, el 10%

lyjs resultados provisionales se co
nocerán este mismo jueves 27.

ZAFIRO
TOURS ^ier

www.alcala.zafirotours.es www.facebook.com/zafirotoursalcala

Viajes de estudios a Inglaterra 
Irlanda, EEUU y Canadá

Te atendemos en:
C/ Eras De San Isidro 3 

28S05 - Akaia De Henares 
Tcléfono:918 77 00 70 

aléala® zafirotours.es

en EE.UU.

HASTA
2 NOCHES 

TIS

í-r
SEMANA

*
..

Precios 
especiales
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P.P. HINOJOS : _____________
Mitán oícoef'***’’

aCi-ntroEspcda]dcEmp{€odchsubkh 
a los Cerros vivió una maftana de trabajo 
perotanibivndeftcstaajxTmKTCoks,día 
26. con la visita de una multitud com
puesta por políticos, empresarios, repre
sentantes de la patronal y de los sindica
tos y periodistas; en la que sobresalía el 
perfil inconfundible del seleecionador 
nacional de fútbol. Vicente del Bosque. 
Junto con d alcalde. Janee Bello, d mis- 
ter de l.i Hoja participó a modo de pa
drino en la presentadón de un produdo 
basado en las típicas almendras garra pi
cadas de Alcalá, lis Tentaciones Cor- 
vantinas', daboradas y comercializadas 
por d Centro Especial de Empleo, tute
lado por la Eundadón Arto Iris y en el 
que actualmente trabajan 60 i>crsonas 
con distintas discapaddades físicas, psí
quicas y sensoriales.

En su intervención, el alcalde agra
deció la presentía de Del Bosque y des
tacó que el Centro Especial de Empleo, 
que “'a no funciona como unaONG sino 
comounaautínticacmprtta'aportauna 
integración plena a sus trabajadores. 
Tanto en lo profesional como en lo per
sonal ysotíal'. Bello concedió todo el mé
rito al "empeño, d tesón y la cabczone- 
ria" del empresario y patrono de la 
fundación. RodolfoGómez. Y pantél tam
bién tuvo palabrasde agradecimiento Vi
cente dd Bosque, contando que fue en 
una reciente visita a Mixer, su empresa 
ubicado en Meco, cuando le invitó a co
nocer el Centro Especial de Empleo,me 
habló con tanta emoción del trabajo que 
se hace aquí y de sus tralx»j adores, que no 
pude decir que no". "Esto no es una cues-

Garrapiñadas campeonas
Del Bosque apadrinó las Tentaciones Cervantinas del Centro Especial de Empleo

tión de caridad; se tratado satisfacer una 
necesidad de empico y cumplir con una 
obligación moral con personas de capa
cidades diferentes, que merecen ser feli
ces y tener su sitio en la sociedad', sen- 
tcnció 1X4 Bosque, que tuvo ocasión de 

recorrer acontinuatíón las instalaciones 
y conocer de primera mano la labor que 
se desarrolla. íórquecn el centro no soO 
se producen las ricas Tentaciones, sino 
que desde 2011 se ha especializado en ma
nipulación, etiquetado y embolsado de

A rri/xiJoM defamiNa con los 
trabajadores del centro. A la 
izt/u lerda, el sclcccionador y 
el alcalde viendo el envasado 
de las almendras

toda clase de productos. Y el selec- 
cionador. jimio a la nutrida comi
tiva, pudo comprobarlo, así como 
saludar uno por uno a los exultan
tes trabajadores, a los que luego, 
además, firmó camisetas con una 
debeadezay um paciencia i nfí nitas.

Y aún le sobró algo de ambas para dis
culparse ante la tropilla de periodistas 
deportivos que le acompañaron a la vi
sita. 'Hoy no voy a hablar de la lista de la 
selección ni del amistoso contra Italia. 
Tendréis que esperar un poco", rogó.

ALCALÁ DE HENARES
AYU NTAMIE NTO

ANUNCIO

INSCRIPCIONES EN VICTORIA 10

En marcha el 
plan formativo 
para parados de 
larga duración
i; Ya está abierto el plazo de inscripción 
para el 1 Plan Integral de Formación In-

Ak«a de Henares, a ro oe rttxtro oe 2014

TECNICO RfSWSABlí Di Uk T£CX<A INDUSTRIAL 
fa Pérez Ltoa

tcgral que tiene como objeto 
capacitar a trabajadores 
desempteados de larga du
ración -un año al menos- a 
través de talleres de espe- 
ciüizatíón formativa. Para 
acceder a ellos, es preciso 
registrarsccnlaAgcnekidc 
Colocación del Ente Pú
blico Alcalá IXsarrollo an
tes del 14 de marzo (calle 
Victoria, 10; de 9 a 14 ho

perfil marcadas por las empresas.
Este plan es un programa desarro

llado y coordinado por el ente público 
empresarial Alcalá Desarrollo’ en cola
boración con la Asociación de Empre
sarios dd Henares (Aedhe), y los sindi
catos UCTy CCOO, así como la Cámara 
deComercio. los cursos, con un total de 
1.ÓÓ5 horas, se desarrollan bajo la mo
dalidad presencial en grupos de 15 per
sonas, que serán formadas en función 
de las necesidades detectadas y de- 

numdadas por ¡as empre
sas de la ciudad, con capa
cidad y expectativas de 
contratar.

Esta programación se 
ha definido en función del 
Estudio de necesidades de 
formación elaborado por 
Acdhc en 2013.1 entidad 
fonnadora es la Cámara de 
Comercio,qucaxesoracn la 
definició.idúos itinerarios

formatiros y en h progranudÓn de los 
contenidos.

ras). Otros requisitos son residir en Al
calá y cumplir las cspccificacioiKs de 
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alcalaA magna
centro comercial

Mucho más que moda

phKnomenta
Participa y experimenta

13 23 
marzo

sómbrate
Investiga

Comprende

t-iur

■
A

Alcalá de Henares
www.alcolamagna.es Junto a la Plaza de Toros
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Imagen de una de las ealles que conforman el barrio de Puerta de Madrid del Distrito 11 de Alcalá

El barrio soñado
Puerta de Madrid todavía aspira a ser un modelo de zona residencial 

trabajadora, tal y como fue proyectado hace casi cuarenta años

FERNANDO ESCUDERO i

Una experimento urbanístico que a to
das luces salió rana; unos planes de po
blación superados por la necesidad de 
realojar a los que nadie quería en otras 
latitudes ni£s próximas; un relato so
cioeconómico que hubiera firmado el 
mismísimo Charics Dickens: cierta des
idia por pane de las Administraciones 
en cuanto a sen-icios públicos, conser
vación y mantenimiento: y un estigma- 
remoquete con ínfulas orientales. Mez
clen en la batidora de la historia más 
reciente todos esos ingredientes...

...Y el resultado, no deseado, son 30 
hectáreasaladainas.cnel Distrito II.cu
yos habitantes (en lomo a las I^OO vi
viendas) todavia aspiran, pese a todo, a 
darlavucilaaun partidoquellevan más 
de tres dícadas con el marcador en con
tra. Porque en el poUgono (una pítela 
fomudedesignarauna comunidad hu- 
mana)Pucrtadc Madrid quieren que su 
realidad cambie para mejorar sus vidas

Juan Luengo

«Los problemas que 
estaban cronificados 
en este barrio se han 

agravado con la crisis» 

y para borrar del imaginario colectivo 
el doloroso apelativo que un día se le 
ocu rrióa algún graciosoyque acabó re- 
flcjíuMiose negro sobre blanco en los pa
peles oficiales: IJangShan Poo Lianchi.

El origen de este despropósito tuto 
lugar en 1953. cuantío dentro del Plan 
de Urgencia de la Vivienda de Madrid, 
se esbozó un proyecto para el barrio. Al
guien lo desempolvó20 añosdespuís y 
el Ministerio de Vivienda decidió cons- 
truiralií lióOriviendasdcbajocGstc 
para acoger a la población in
migrante obrera. Sin em
bargo. los edificios fueron 
ocupadosa finaJcsdclos 70 
por poblaciones chabolis- 
las asentadas en los terre
nos de la M-30. El resultado 
es dexibra conocido. Uilycomo 
recuerda el dossier del V Plmi de 
Igualdad de oportunidades entre mu
jeres y hombres 2010-2015del Ayunta
miento; un endaw donde los aconteci
mientos han generado "una convivencia 
en gueto y con b^ja integración'.

Y con fascículos enteros de asigna
turas pendientes, que recordaron, en 
una reciente tertulia en Onda I leñares 
(90.0 FMX dos de las personas que me
jor conocen Puerta de Madrid porque 
llcran aitasentrcgadosala causa de me
jorar la calidad de vida de sus vecinos: 
el presidente de la asociación Cervantes, 
Juan Bonachc: y el máximo responsa
ble dd colectivo QUE, Juan luengo.

"Dcspufs de tantos artos, seguimos 
sufriendo las consecuencias grandísi
mas de la exclusión social', apuntó Bo
nachc, que intuye que en el entorno de 
Puerta de Madrid (Reyes II, Nuestra Se 
rtora de Belén, liaza de San Francisco, 
etcétera) 'hay personas que creen que 
desacreditando el estatus social del po
lígono se crean ellos un estatus supe
rior. Pero no se dan cuenta de que al 

marginar un barrio próximo al suyo, es
tán marginando su propio barrio"

Además del incivlsmodealgunosque 
ensucia las calles |>cse a los planes de 
choque de limpieza del Ayuntamiento, 
Bonachc describió algunos de los pro
blemas actuales “más gravosos' de 
Puerta tic Madrid: podas insuficientes 
que no llegan a árboles que superan "en 
hasta 10 ó 15 metros de altura los teja
dos": el 'chabollsmo" pues 'cualquiera 

puede llegar, pegar una patada y 
empezar a construir'; o ci as

ía] tado’quelo tenemos he
cho una porquería, con 
socavones tremendos*.

Juan latengo se cen
tró en la realidad de un

barrio'cnmificadoen mu
chos aspectos. Problemas 

como la convivencia, el des- 
arraigo^ la suciedad, el absentismo y d 
fracaso escolar, d paro> la economía su
mergida. el trabajo precario la salud y la 
inseguridad ciudadana se han agravado 
con la crisis en los últimos artos*.

Juan Bonache

«Hay gente que cree 
que desacreditando 

Puerta de Madrid se crean 
un estatus superior»

La Opinión

ANTONIO CAMPUZANO y .

Granados
T^rancisco Granados, el hombre 
J? que buscaba la neutralidad en 

Suiza, fue secretario general del PP 
en Madrid desde 2003 a 20». Do 
Valdcmoro a Suiza, con pespunta 
biográficos en el mundo de los nego
cios. las inversiones y la política y su 
desempeito público. En las círca- 
nías de Alatli, concretamente en Vi- 
llaJbflla, no ha prosperado nunca la 
idea de! PP de entonces para erigir 
un monumento a Granados, que 
consolidase al personaje como la 
persona que permitió, alentó y son
rió todo lo que pudo al enriqueci
miento político de un matrimonio 
entre PP y una pcrwrsa escisión de 
prófugos que anidaron durante de
masiado tiempo en el partido socia
lista. Primero por dinero y más 
tarde por dinero, aquella confabula
ción de delincuentes morales con el 
juego de la política como instru
mento comandaron el gobierno de 
un pueblo pequerto con las conse
cuencias y daños colaterales de la 
mezquindad, el engaño, el despro
pósito y la traición a ideas, doctri
nas, trayectorias y peripecias. Todo 
ello lo bendijo, entre otras bendicio
nes. el ex secretario general y ex se
nador Granados. En él estaban de
positadas todas las esperanzas, 
incluida lado Esperanza Aguírre. El 
poder por el poder era más o menos 
la máxima de actuación de Grana
dos. El alcalde de entonces, un hom
bre que permanece sin rival alguno 
al frente de una página del libro 
Guincss como un ejemplo de recal- 
cítrancia al querer obtener un coche 
marca Porsc/tesms tras sms sin des
fallecimiento alguno, fue retribuido 
con 72.000 euros cada afio. Si al
guien pronunciaba el nombre de 
Granados en vano, es decir siempre, 
apretaba un timbre y se abalanzaba 
sobre el autor de la insidia una le
gión de agenta locales hasta su ex
pulsión del templo de la soberanía 
popular. Con sus uniformes man
chados de descrédito Todas estas 
cos.es. naturalmente, tienen que ser 
purgadas y curadas en dosis simila
res. La vida tiende a continuar.
Aquel ensayo contra la dignidad ciu
dadana aún destila alguna erupción 
en Villalbilla. Pero parece que la des
aparición de Granados de la escena 
pública cntierra todavía más aquella 
experiencia que lastró la vida de una 
comunidad herida en su conviren- 
cia. La putrefacción política supe
rada. más pronto que tarde, por la 
escritura del mandato democrático 
y sus renglones derechos.
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EL COLEGIO MOZART CONTARÁ CON UN HUERTO ECOLÓGICO

Más iluminación en la 
avenida de la Alcarria

■ El alcalde, Javier Bello, visitó el barrio 
del Ensanche, dentro del Piando visitas 
que ha llevado al primer edil a rcoonvr 
diferentes zonas de la ciudad para com
probar las mejoras y demandas wina
les que se pueden llevar a cabo.

Uno de los objetivos fundamentales 
de la risita al barrio de El Ensanche era 
responder a una demanda vecinal rela
tiva al alumbrado de la Avenida de la Al-

bién un centro escolar ubicado en el 
mismo ámbito, en este caso y acompa
ñado por el concejal de Educación, 
francisco Bcmáldcz. al CE1P Moran. 
En la reunión con ladirccción del cen
tro y el AMPA se decidió proceder a en
losar el arenero, así como la puesta en 
marcha de un huerto ecológico en el 
propio centro. El alfaide y el edil de Edueación, Franeiseo Bemáldes, en su visita al Mazan

cania, así como en otros puntos del ba
rrio. El alcalde quiso comprobar de 
primera mano esta reclamación vecinal 
y para ello fue acompahado en la visita 
por la presidenUdelaAsociacióndc Ve
cinos de El EnsandK*. además de por el 
concejal de Proyectos. Marcelo Isoldi. y 
el presidente de la Junta IV. Javier Fer
nández. 'lYasescucharlxcexpMcaciones 
de los vednos y de los técnicos, se acordó 
incrementar la iluminación.sobre todo 
en la zona más próxima a la Rotonda de 
la Paz. con el fin de mejorar la percep
ción de seguridad porpartederesiden- 
tesy conductores. Th» la visita, también 
se acordó arreglar o reponer varias se- 
fialcsdctráficoorartclesindicativosdc- 
teriorados. así como reparar algunos 
tramas de aceras levantados.

Además, como es habitual, y en el 
marco la visita, el alcalde acudió tam-

HASTA EL 11 DE ABRIL

Segunda fase de 
limpieza intensiva 
por los barrios
u Jjrctiradadepegatinasy todo tipo de 
carteles de farolas, semáforos o mar
quesinas centran las actuaciones de una 
nuevafascdcl II Piando Mantenimiento 
intensivo de los barrios de Alcalá, que se 
prolongará hasta mediados de abril

Comenzaron los trabaos en el Dis
trito 1 y se actáa -hasta el 25 de febrero 

en la Junta del Distrito 2. Dd 26 de fe
brero al 14 de marzo se trabajará en las 
calles y espacios públicos de la Junta del 
Distritos; míentrasqueal Distrito IV lle
gará del 17 al 26 de ntarzo. y al Distrito 
V, del 27 de marzo al 11 de abril.

Según la ordenanza, está prohibida 
la colocación de carteles, rótulos, pan
cartas, adhesivos, papeles pegados o 
cualquier otra forma de publicidad, 
anuncio o propaganda en cualquier es
pacio público o elemento del paisqjcyel 
mobiliariourbanoy natural, salvoen los 
lugares expresamente habilitadas al 
efecto y prcria autorización; el incum
plimiento conlleva sanciones de 751 a 
3.000 euros.

Unidad de
Salud Bucodental y 

Cirugía Oral y Maxilofacial

Clínica Cruz Verde
Dr. Jorge Jiménez Schlegel

J~;Vallés Salud
MWA V < vn

91 878 75 00
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Secuestrada por su marido ñZTun
Tras casarse por conveniencia fue presuntamente maltratada y retenida

ÁNGELES TORRES i - \ • 
r-ntwi .y-'i<~>

Con soto 19 artos, u najoven marroquí )’a 
ha vivido un infierno. Joaquín, de 38 
artos, ved no de Alcalá y con anteceden
tes por malos tratos a su anterior pareja, 
acordó su matrimonioacambiodeuna 
dote de 3.000 euros con la familia de la 
joven, residente en un munidpiode 
Marruecos.

Ni siquiera se habían visto en 
persona pero Joaquín, dcspuós de 
unas cuantas llamadas telefónicas 
con ella y sus pad res. se casó por po- 
deresen un juTRadodc Cuadalajara 
aportando3.000euros de dote a los 
padres de la chica. Se encontraron 
por primera vez el 27 de enero en 
Alxedras. Posteriormente, se tras
ladaron a Portugal de viaje de luna 
de miel y fue a partir de esc viaje 
cuando se desató la perad il 1.x I a víc
tima vio en el ordenador de su ya 
marido unas fotos con otras muc
res y. tras reprochárselo, comenza
ron laspresuntas agresiones I tesde 
«e momento Joaquín lo prohibió 
usar el telefono o el ordenador.

Al parecer, las agresiones se fue
ron Ñutiendo y a principios «fe fe
brero, la pareja se trasladó a Alcalá, 
alojándose en el domiciliode la ma
dre y la hermana de «. A la joven le 
retiraron toda su documentación 
personal y permaneció encerrada 
en el domicilio. Ni siquiera le deja-

Fin de la pesadla
Iba rccte. tras un descuó? 
de su cuñada, logró escaper 
y denurdar en Comisarte 
e( nfero en el que \ivte 

ban asomarse a la ventana, le restrin
gían la comida y la ropa, solo le dejaban 
lo puesto y un pijanti Además, las pre
suntas agresiones continuaron, la jo
ven intentó regresar con su famíllaa Ma
rruecos pcrola respuesta de Joaquín fue 
no la iba a dejar salir hasta que quisiera 
divorciarse de ella.

Una noche, después de averiguar 
dónde escondía su suegra las llaves 
de la casa, y aprovechándose de un 
descuido de su cufiada, que en ese 
momento era la encargada de vigi
larla. la Joven logró escapar, y gra
cias a una mujer que encontró en 
U calle y que hablaba algo de fran- 
cís, consiguió llegar a la Comisaria 
complutense donde denunció los 
hechos.

Ahora se encuentra en una casa 
de acogida mientras se hacen ges
tiones con la embajada de Marrue
cos en Esparta para su posible re
patriación.

los agentes de la Policía Nacio
nal hancomprobadoquelavíctima 
pernoctaba en una habitación con 
su suegra, quien ccrralu por las no
ches la puerta con un pestillo in
terno, teniendo todas sus perte
nencias en otras habitaciones del 
inmuebley a las que no le daban ac
ceso.

Jonqufn.su madreysu hermana 
han sido detenidos por la presunta 
detención ilegal de La Joven y. tam
bién 61. por malos tratos.

ladrón habitual 
al robar en una 
máquina infantil
A. TORRES i*UK‘ 

la PolíeíaNacional hadetenidoaun 
hombre de-Hartos por un presunto 
delito de robo con fuerza en las co
sas. Ix>s hechos ocu rrieron en la ma- 
fiana del ¡9 de febrero. Un agente 
que estaba fuera de servicio observó 
al salir de Carrcfour de Espártales 
qucun índividuointcntaba forzare! 
cajetín de una máquina recreativa 
infantil que estaba instalada en la 
puerta del establecimiento. Asi, pro
cedió a su detención. Se trataba de 
un viejo conocido de la Policía con 
trece antecedentes policiales al que 
se le incautó un destornillador, un 
alicate y una llave Alien.

El vehículo del individuo se en
contraba cerca de la gran superficie, 
porloqucfueinspeccionado. EUeen- 
tonces cuando sal tó la sorpresa. Y es 
quecnsuinteriorsccncontrarondi- 
versos efectos que permitieron rela
cionarle con varios robos. Así, se ha
llaron 40 fichas de lavado de coches 
que permitieron vincularlo con el 
robo en una estación de servicio. En 
el interior de! vehículo también se 
encontraron dos ruedas, un gato me
cánico y un par de gafa* que proce
dían, presuntamente, de un robo en 
el interior de dos vehículos.

+ SUCESOS

Intercambio de droga 
en la parada del bus
■ Fueron tan poco discretos que no 
se les ocurrió otra cosa que realizar 
el intercambio en una parada de au
tobús ubicada en la avenida Reyes 
Católicos. En esos momentos, por allí 
pasaba una dotación de la Pol ¡cía Na
cional que observó como un indivi
duo entregaba a otro una bolsita a 
cambio de dinero. TYas interceptar
les. los agentes comprobaron que en 
la bolsita había 0,5 gramos de coca
ína y que el presunto vendedor lle
vaba otra bolsita en la que también 
había otromcdiogramodelamisma 
sustancixThxs detenerle, sele inter
vinieron además 30 euros. Se trata de 
un joven de 27 artos, según han in
formado fuentes policiales. lx>s he
chos ocurrieron el pasado 22 de fe- 1 
brero a las 0.15 horas.

Intenta robar en un 
coche con un cordón
■ Lo más frecuento es utilizar otros
métodos, como fracturar alguno de 
los cristales, pero el joven de 2+artos, 
usó, o al menos lo intentó, un cor
dón. El pasado 22 de febrero, a las 
12.30 lloras, la Comisaría recibió el 
aviso de que un varón estaba inten
tando forzar un vehículo en la calle
Juan de la Cueva. Una dotación se 
trasladó hasta el lugar y observó 
como un joven introducía un cordón 
por el hueco que quedaba en uno de 
los cristalesde un v-ehículoquesc en
contraba ligcramcntcabicrto. Al pa
recer, lo que intentaba era abrir el se
guro del coche, un Opel Corsa con el 
cordón. Finalmente, los agentes de
tuvieron a este joven, que carece de 
antecedentes policiales, pórtenla- 
tivade robo en interiordevvhículo.

Un ladrón de tres vehículos en Reyes Católicos
■ la Policía Nacional ha detenido a un hombre de 43 artos por un presunto 
delito de robo con fuerza en las cosas. Todo ocurrió en torno a las 23-30 ho-
ras del 23 de febrero. La Comisaria recibió varias llamarlas alertando de que 
un individuo estaba forzando vehículos en la avenida Reyes Católicos y apor
tando sus características físicas. Hasta allí se desplazó una dotación que lo
gró localizarle y detenerle, comprobando que llevaba un destornillador, un 
cuchillo y un martillo rompelunas. Los agentes observaron que en la zona 
había d«s vehículos con las ventanillas fracturadxs y uno con d bombín de 
una de las puertas forzado. Al arrestado le constan numerosas detenciones
previas.

¿Qué es una ‘tweetredada’?
Se trata de una camporta de colaboración ciudadana puesta en 
marcha por la Policía Nacional en enero de 2012 y activada en las 

redes sociales. Desde su creación, ha permitido detener a algo 
m£« de 420 personas vinculados con el tráfico de estupefa

cientes gracias a las informaciones recibidas en los más de 
14.000correos enviados a antidroga©policiacs. Ix» datos 
son tratadosde forma confidencial c indusose pueden re
mitir de manera anónima.
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PLAN INTEGRAL DE FORMACIÓN
AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES

El Plan Integral de Formacióntiene como objeto formar y capacitar a trabajadores desem- 

Oleados de larga duración, a través de Talleres de Especiaiización Formativa.

La formación a impartir será definida en función de las necesidades demandadas por 'as empresas participan’ 

tes del Corredor del Henares, y será diseñada por estas empresas con el objetivo de que los desempleados de larga 

duración adquieran competencias y destrezas, que permitan incrementar sus oportunidades de empieabiiidad.

Este Plan se enmarca dentro del PACTO LOCAL del municipio de Alca'á de Henares, donde Ayuntamiento, 

asociación de empresarios y organizaciones sindicales, instrumentalizan acciones de desarrollo socio económico.

Se ejecutará desee el Ente Público Empresarial <EPE) Alcalá Desarrollo, en coordinación con aeohe. 

CC.OO. UGT y Cámara de Comercio de Madrid.

Requisitos para participar en la formación del Plan integral:

• Residir en el municipio de Alcalá de Henares

• Ser demandante de empleo de larga duración (más de 1 ano)

- Estar inscrito en la Agencia de Colocación del EPE Alcalá Desarrollo. C/ de la Victoria. N® 10. planta baja

Horario: 9:00 14:00

- Cumplir con las especificaciones de perfil marcadas por la empresa participante

Plazo de inscripción: 28 de febrero a 14 de marzo de 2014

□□□□ Caedme ALCALÁ DE HENARES 
AYUNTAMIENTO

Sjgámar

(i wuvuyto-akaljddxnam.» * uvw.alcabdcvurollo ren
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MONÓXIDO DE CARBONO

La Policía 
salva a seis 
personas 
intoxicadas
■ Al sentir» mal, llamaron al 091 y 
fue la rápida intcncnción de ios 
agentes de la Policía Nacional laque 
evitó una tragedia. Ix» hecho? ocu
rrieron el día 20, a la 130 horas, en 
un piso de la calle Granada. Hasta el 
lugar sedcsplazaron dos dotaciones 
do la Policía Nacional, que lograron 
contnetar con los moradores de la 
Gisa, que reencontraban mareados.

Cuando los agentes accedieron a 
la vivienda, comprobaron qucel am- 
Nenie estaba muy cargado, posible
mente poruña mala combustión de 
la caldera, que habría liberado mo- 
nacido de carbono. Desalojaron a las 
seis personas, que tuvieron que re
cibir la asistencia sanitaria de) 
SUMMA I.os afectados fueron tras
ladados al Hospital, y aunque cinco 
estaban leves y uno se encontraba 
en peor estado, reencuentran todos 
fuera de peligro, según han ínfor- 
mado fuentes policiales.

POLIDEPORTIVO LA CARENA

El día que David 
evitó una muerte
■ Pese a la situación límite, supo re
accionar y «vitar una muerte. Todo 1 

ocurrió el 18 de febrero en el Espa
do Deportivo La Carena. Un hom- 
bredeTOaftosy vednodel barrióse 
encontraba nadando en la piscina 
cuando comenzó a sentirse mal. se 
acercó al bordillo y perdió el cono
cimiento. David Wpez. socorrista 
del centro, se 
acercó inmedia
tamente a asis
tirle y com
probó que el 
hombre había 
entrado en pa- 
radarardiorres- 
piratería. Inició. 
Junto al coordi
nador de la pis
cina. Joaquín Sastre, la reanimación 
eard iopul ntonar pero, como el hom
bre no reaccionaba, tuvieron que 
usar el desflbrilador que posee el 
centro, recuperando éste el pulso y 
la respiración. "Pude mantenerme 
muy frío en esos momentos* expli
caba David hace unosdíasen los mi
crófonos dcOmli Henares. Hoy. ese 
hombre le debe la vida.

David ¡Apn

Tres días de Carnaval
Se recupera el concurso de comparsas, con 1.000 euros para el primer premio

D.S, i -iCA-A
TtAúr edvWNtoif

Un Carnaval para todas la edades es lo 
que el Ayu mam lento, a través de la Con
cejalía de Redas Mayores, ha preparado 
para los días 1,2 y 5 de marzo. En esas 
jomadas se concentrarán las activida
des del programa camavalcseo, "en el 
que hemos pretendido innovar? mejo
rar, como es la intención de la conceja
lía en todas las activaladcs festivas que 
organizamos* afirmó la concvjala Vir
ginia Sanz en Onda Henares, desta
cando asimismo el respaldo de entida
des como el 'IMIcr tic Danza Alcalft. el 
Club Patín Alcalá o las penas festivas, 
"que tendrán un protagonismo muyes- 
pedal'.

El Pulpo y las máscaras
ES Carnaval alcalaír.o arrancará el sá
bado 1 con la recuperación del concurso 
de Comparsas a las 18 horas en la plaza 
de Cervantes, precedido por un pasaca
lles desde la plaza de los Santos Niños. 
Las Inscripciones se realizarán en la Ofi
cina de Ibrismo de Santos Niños y en 
Juego hay premios de 1.000.500 y 300 
eu ros para las nx-)or<s agrupaciones. Se 
completará el sábado con la actuación 
de El Pulpo(20horas)cnelQuloscoycl 
Baile de Máscaras (21 h.>.

Disfraces y chirigota
Eldomíngo2 secelebraráel tradicional 
concurso infantil de disfraces (12 h.) con 
el desfile de los participantes desde la 
Plaza de los SantosNiftos hasta la plaza 
de Cervantes, con el acompafiamOnto 
de un pasacalle infantil a cargo del Ta
ller de Danza. La entrega de premios ten
drá lugaraías W30 horas y desde las 11 

y hasta las 15 horas los más pequeños 
podrán disfrutar de un parque infantil 
gratuito en la propia plaza. A partir de 
las 18 horas se desarrollará el concurso 
general de disfraces, que también dará

Durante varias décadas y hasta la 
Guerra Civil, los alcalaí nos celebra
ron de u na manera especial las fies
tas de Carnaval, que eran anuncia
das por la colocación de unos peleles 
en la plaza de Santa Ana. encruci
jada en la actualidad de la avenida 
de Reyes Católicos, del pasco de los 
Curas y la calle Victoria. El día 
grande de la celebración era, no obs
tante, el Jueves de Compadres’, jor
nada que constaba de una ‘romería’ 
l>opular a la fuente del Cura, hoy la 
Dehesa, paraje donde además délas 
meriendas los asistentes disfruto*

comienzo con un pasacalles y a conti
nuación (1930 II) se podrá disfrutar de 
UactuadóndclaChirigouGaditanalxs 
Primeros en Mojarse. La jomada finali
zará con la entrega de premios.

Entierro y pirotecnia
La tarde del 5 de marzo. M iércoles de Ce
niza, queda resen-ada para el tradicio
nal entierro de la sardina. A las 19 Iteras 
tendrá lugar en la plaza de Cervantes la 
concvitlradón de comparsas, así como

¿Sabías que...?

Unos peleles 
anunciaban el 

Carnaval en Alcalá
ban de juegos y pasatiempos en 
grupo.

Como broche a ese día. durante 
años se celebró el 'baile de los com
padres* que luego fue sustituido por 
el "baile de la blusa", al que los hom-

+ MÁSCARAS

■ Colegios y escuetos infantiles co
letearán con fiestas y pasacalles su 
Camavalito, cono es costumbre 
Pero en la escuela infanta municipal 
Arco Iris O harán a lo grande en la 
tarde del vernes 28 con un reco
rrido que arrancará a las 1S.30 ho
ras desde su sede en la cale Ve- 
larde y cocc’urá en to ptoza de 
Cervantes. El desfile tendrá como 
tema'H bosque’.

■ Elsábadol Otra Forma de Mo
verte retoma su agenda de actvda- 
des con en pasacalles. Fantasía Do 
Carnaval Do Brasil’, que recocerá el 
Casca Además, a partir de tos 19 
bar as Cnetytus Party domará la calle 
Mayor hasta Santos Niños, dende un 
kara olee en pantalla gigante, tos 
máscaras, los dsfraces y to anima
ción en vr.o prolongarán la fiesta

■ los dubes de jubilados también 
celebrarán sus propas fiesta de 

Carnaval destacando el baile orga- 
rizado por e. centro Campo del Án

gel para to tarde del domingo 2. A 
tos 17 horas arrancará to celebra
ción con disfraces, merienda y to 
musca del maestro Antooo.

de todos los partldpantesen el Cbmaval. 
que iniciarán el recorrido hasta la Huerta 
del Obispo acompañados porel Taller de 
Danza Alcalá. En la propia Huerta se pro
cederá a la quema de la sardina, confec
cionada en esta ocasión |x>r la peña Ix» 
Jardineros, que dará paso aun «pcctá- 
culo pirotécnico que cerraráelOimas'al.

bn-s acudían vestidos con blusones 
blancos y las mujeres de negro y pa
ñuelo rojo.

En el Teatro Salón Cervantes este 
baile alcanzó grao popularidad, 
acompañado de otras celebraciones 
parecidas en otros locales o algu ñas 
más exclusivas como la del Casino, 
entre máscaras y murgas de amigos 
por las calles, la Asociación Cultu
ral Hijos y Amigos de Alcalá ha re
cuperado en los últimos años algu
nas de estas tradiciones perdidas, 
como la de los peleles en la plaza de 
Santa Ana.
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El libro que 
conduce a Cervantes

Una memoria escrita por 
el marqués de Molins en 
1870sobre la iglesia de las 
Trinitarias será una de las 
guías para tratar de hallar 
los restos del escritor 

en la actualidad, de ahí el íntcrfe de la 
memoria del marqués de Molins.

En esta obra se llena a incluir un 
plano del convento, con la disposición 
de todxs sus dependencias. Aunque lo 
más interesante es que el académico 
identificó nueve enterramientos, algu
nos de ellos con restos óseos corres
pondientes a los de un hombre de edad 
avanzada. Y a esos datos se aforrarán

Portada y drtallf del plano de la i^aia del libro del marquis de A folias

ahora los investigadores para encum
brar el primcr’evvrest'dccstaarentura: 
encontrar huesos. Luego vendría una 

prueba aún más titánica: identificarlos 
como los restos mortales Cervantes de 
manera fidedigna.

PEDRO PÉREZ HINOJOS i . a

I a iglesia del viejo convento de la lYi - 
nitarias lascabas, entre las calles Huer
tas y I»pe de Vega de Madrid, noesla 
que era en 1616. cuando recibió sepul
tura en él Miguel de Cervantes. Tam
poco era la misma en 1870, cuando el 
político, escritor y mecenas Mariano 
Roca de Togorcs, marqués de Molins. 
escribió la sepultan de Miguel de Cor- 
y'anteí. Memoria osen tu poreneargo de 
la Academia Española. Pero la meticu
losa descripción que en ese libro hizo 
del templo y el cenobio el aristócrata y 
académico, yen pirticularde suszonas 
de enterramiento, ofrece una informa
ción muy valiosa para los científicos 
que, bajo el patrocinio del Ayunta- 
mientodc Madrid, emprenderán en po
cos días la aventura de encontrar los 
huesos del escritor.

El anticuarioakalaíno José Quijada 
dispone en su tienda de la cal’.cSantiago 
de un ejemplar de ese libro, que hades- 
pertado en los últimos días un enorme 
interés a raíz de la investigación que el 
georradarisu Luis Arial y el historiador 
Femando del Prado van a iniciar al fin 
tras cuatro aftas de espera. Su primera 
fase, finandada por la Casa de la Villa 
con 12.000 euros, consistirá en el ras
treo dd subsuelo del templo mediante 
el gcorradar, en buscadeoquedadesque 
pudieran contener huesos. Ysolosi hay 
resultados concluyentes, y la búsqueda 
no exige grandes transformaciones del 
edificio, se acometerá el desenterra
miento, explicó «este DluuocI director 
general de las -VtM del juntamiento 
de Madrid. José Fhincisco Girdx

MUCHAS REFORMAS. La teás más ex
tendida hasta ahora esquicios restos de 
Cenantes lian desaparecido o apenas 
son reconocibles tras cuatro siglos de 
reformas en el comento y de mezcla de 
despojos en fosas comunes. Solo en el 
siglo XVII .va se registraron dos grandes 
reformas en el monasterio, a las que si
guieron más cambios en los siglos XVI11 
y XIX. Claro que la distribución del tem
plos fi nales de este último siglo era más 
cercana a la original que la que existe

¡¡YA ESTÁN AQUÍ LAS REBAJAS!! 
¡¡CONFORTY DISEÑO
AL MEJOR PRECIO!!

‘A-/.1 i - . Jí . ¿üiei

VISfTÉNÓS Y CR

•Ajcsorórienío orotesonol •ftoyectos Dz-'sono'.izcdos 
'Co«io<llc'od (transpone y oor.tcie ota'tmoO 
’Finoncioctón hosfo 24 ineses sfo intereses

'Precios ínmeiorobtes (no o^¡de co^poior oofes de coopto’)

NUESTRAS TIENDAS
Co’.no del Corroí Nove 20. Comoimo de Enerve os 'el 91 ¿86 40 74 ¡ 6^6 '<67 532

C/ Moi/el de róoncodo. 4. Afectó de Eneres k-l y Fo- 9¡ 880 26 67
Av. M^oei de Ifoomur«, -/n Ato e de Hedores (El ENSANCHE» Tel 91 «02 72 21

CASA FUNDADA EN 1970
tuumi.muebleslospacos.com lnfo©fnuebleslospacos.com

Aleóla de Henares (Madrid'- Atención al cliente 91 8S6 40 74 | 696 467 532
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Breves
X DÉCIMA EDICIÓN

Turismo. Once establecimientos cuentan 
con el distintivo de calidad turística SICTED

. I Once «¡tabkcimKntos de Alcalá recibieron el distintió» S1C- 
TEI> (Sistema Integral de Calidad nirística en Destino), jx>r k> 
que son ya SO los restaurantes, comercios o establecimientos ho
teleros de la ciudad que han obtenido esta cal ificadón desde 
2007. Ias incorporaciones son: los restaurantes Cassis Bistre, la 
Marisqucria Faro de Fbterra, Noah y lYatoría Abraza; el hotel 
Erenia Boutiquc, la agencia Viajes Doncel y los comercios By 
Diva. U Chinata. Riverton I lal). Roya! Sheny y Yolmar.

Sociedad. Bello destaca la labor 
“sociocultural" de las casas regionales

Dentro de la ronda de encuentres con asociaciones y entidades de 
Alcalá, el alcalde, Jasier Bello, se reunió con presidentes y represen
tantes de los Cosas Regionales. De ellas, el primer edil destaca la la
bor sociocultural tan importante que desarrollan desde hace d¿ca- 
das en Akalft” En Alcalá de Henares existen casas regionales de 
Castilkty León. Castilla-La Mancha, Extremadura, Andalucía, Astu
rias. Galicia. Aragón, así como el 1 logar de Ávila y la Casa de Soria.

Protección animal. Segunda marcha 
contra la gestión de la perrera

La Plataforma para la Protección Animal celebrará 
el domingo su II Marcha por la Protección Animal (co
menzará a Las 12.30 h. en el parking de los Cerros y ter
minará a Las 13.30 horas en la Plaza de Cervantes). 
Ésta se realizará bajo el lema “la protección animal 
no es un negocio: sacrificio cero” En septiembre se ce
lebró la primera marcha para denunciar que el Ayun
tamiento iba a prorrogar el contrato a la actual ges
tora de la perrera, pese a que "se había demostrado 
que estaba cometiendo múltiples irregularidades". 
Ahora piden que se elaboren unos pliegos de condicio
nes en los que prime la protección a los animales.

Medio Ambiente. Alcalá se une a los Planes 
de Movilidad Urbana Sostenibles

Alcalá es uno de los municipios que se han adherido al pro- 
j-ccto europeo BUMP. financiado por la Comisión Europea, 
para promover la implantación de Planes de Movilidad Ur
bana Sosteniblc. E! proyecto llevará a cabo tareas de apoyo, 
asesoramícnto y formación de forma coordinada en ciudades 
de España, Alemania, Italia, Reino Unido, República Checo, 
Polonia, Bulgaria Rumania y Hungria. El programa «des
anona a travós de Alcalá Desarrollo y Movilidad Urbana. Gra
cias a la elaboración de estos planes de movilidad o la adapta
ción de los existentes a otros más respetuosos con el medio 
ambiente, los municipios serán capaces de mejorar la movili
dad en su enlomo y de reducir las emisiones de CO2.

Las Naves. La Matanza, 
en el Centro Extremeño
• Este sábado el Centro Extre
meño de Alcalá de Henares cele
bró en las Naves de los Salesia- 
nos (Nueva Alcalá) su ya 
tradicional matanza. El evento 
comenzó a las 8:00h y los asis
tentes pudieron disfrutar de de
gustaciones, concursos, juegos y 
baile.

Universidad. Luis Cereijo, ‘líder’ estudiantil 
de las Universidades Públicas de España

Corredor. Bello pide la unidad de 
los alcaldes para reactivar la zona

El alcalde Javier Bello participó en la reunión en la 
que los agentes sociales convocaron a los 17 municipios 
del Corredor. Bello ratificó que Alcalá apuesta por 
atraer inversiones de sectores que ya se han fijado en la 
ciudad, como la ■tecnología. I • D o la industria farmaco
lógica y la logística, sin olvidar el turismo y la cultura*

La Coordinadora de Represen
tantes de Estudiantes de Univcrsi 
dados Públicas de España eligió a 
Luis Cereijo como Presidente de 
la organización. La elección, que 
turo lugar en la Universidad Poli
técnica de Madrid, se celebró el 
pasado viernes 21 de febrero. Ce- 
relio. Presidente de) Consejo de 
Estudiantes de la UAH.obtuvoel
apoyo unánime de los votos válidos emitidos. Cereijo tuvo 
palabras para el ministro José Ignacio Wert: "Es necesario 
que el Ministerio entienda que sin diálogo no hay futuro. 
Tienen que abrir puentes con La comunidad universitaria”.

El Padre Ángel, 
premiado por 
la Fundación 
Rodolfo Benito

El próximoSde marzo tendrá lugar la 
entrega de los Premios Fundación Ro
dolfo BcnitoSamaniegocn su X Edición, 
dentro del acto que se celebrará en el Pa
raninfo. Ahora,cuandoya han pasado 10 
años de los atentados del 11 de marzo y 
”el tiempo parece que se paró en aquel 
terrible día, el recuerdo incesante y tam
bién constante está más vivo que nunca” 
asegura Lv fundación en su página web.

La l\indación Rodolfo Benito Sarna- 
niego que va a entregar sus Premios 
Anuales, creados como homenaje conti
nuo y permanente a todos aquellos que 
perdieron la vida y a los que fueron heri
dos aquel día, conmemora este X ani
versario con el mismo espí ri tu con el que 
se creó, trabajando incansablemente 
para que los valores de paz, convivencia 
y tolerancia imperen en esta sociedad.

!V>r ello, en esta edición, el Premio In
dividual a los Valores de Convivencia ha 
recaído sobre Angel García Rodríguez, el 
Padre Ángel, "por su labor incansable en 

la creación de projvctos dirigidos a la 
protección y mejora de la calidad de vida 
de los sectores sociales más vulnerables 
con»o discapacitados físicos y psíquicos, 
mujeres víctimas de la violencia donxís 
tica, inmigrantes o personas mayores". 
“Ihmbién, ha desarrollado actividades 
destinadas a la prestación de ayuda hu
manitaria en aquellos lugares que han 
sufrido desastres naturales o que han 
atravesado momentos de dificultad es
pecial (guerra de Jos Balcanes, huracán 
Mitch, terremotos en El Salvador, crisis 
argentina, las guerras en Iraq o en Id- 
baño, el terremoto de Bam o el liunami 
del saidcste asiático)': añaden.

la Fundación también otorga el Pre
mio Colectivo a los Valores de Conviven • 
cía a la Organización Nacional de TYans- 
planlc$(ON’r);el Premioa la Innovación 
Tecnológica recae en esta ocasión en Sil
via Espinosa Gúticz. de la Escuela Tic- 
nica Superior de Ingenieros Industriales 
de la Universidad Politécnica. Igual
mente han merecido sendas menciones 
honorificas los trabajos que realizados 
por Cristina Domínguez, de la Univvrsi- 
dad de Castilla-la Mancha, y Graciela 
K'mándcz. de la Universidad Mitécnka.

Final mente, en esta X Edición, tendrá 
lugar la entrega dedos Premios Especia
les Fundación Rodolfo Benito Sarna- 
niego. que recaerá en la Universidad de 
Alcalá y en el Colegio Oficial de Ingenie
ros Industriales de Madrid.

W HMttfWt.gwrnUdeUF'X&cMn
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Vallés Salud Dental, Los mejores 
especialistas para cada procedimiento

E
l doctor Miguel Tapias, odon
tólogo especialista en micros
copía endodóntica y microci- 
rugia, pertenece al equipo médico 

odontológico de Vallés Salud Dental. 
- ¿Qué es una endodonda?
La endodonda es un tratamiento 
odontológico que consiste en la elimi
nación total o parcial del tejido en
fermo en el interior del diente (la 
■pulpa' o "nervio del diente") y en re
llenar ese espacio (la cámara pulpar y 
los conductos radiculares)con un ma
terial que selle la cavidad c impida el 
paso a las bacterias y toxinas Infec
ciosas. conservandodc esta manera el 
diente o molar.
• ¿Para qué sirve una endodonda?
- El tratamiento de endodonda sirve 
como último recurso para salvar los 
dientes que tienen afectado el nervio, 
yasea por infecciones. Inflamaciones 
déla pulpa,caries,otras palologiasde 
origen endodónlico o traumatismos 
dentales, así como por razones proté
sicas. Evitando su extracción. De esta 
manera podrán scguircuinplicndo sus 
funciones de masticación y estética.
- ¿Cuándo se necesita una endodon
da?
- Cuando la pulpa está afectada de 
forma irreversible por caries profunda, 
inflamación pulpar, infecciones o trau
matismos. Teniendo previamentesin- 
tomalatologías como sensibilidad al 
frío, al calor, a la masticación. El dolor 
puede ser intermitente o constante. In
cluso el diente puede cambiar de color 
o puede aparecer un flemón. Timbién 
podría estar aconsejada la endodon- 
cia en dientes que requieran tallados 
exhaustivos para posterior colocación 
de coronas o puentes, o en dientes que 
presenten lesiones pcriodentalcs.
- ¿Cuántas sesiones son necesarias?
• En la mayoría de los traumicntos la 
cndodoncia puede realizarse en una 
sola sesión, si bien en algunos exsos 
pueden ser necesarias dos o más se
siones, según el caso y la opinión del 
profesional. -
- ¿Cómo se hace una endodonda?
• Unavezancstesiadocl pariente (con

La utilidad de la endodonda 
■HUdUmefitode 
endodonda siixe ccmo 
último recurso para satvar 
los dientes que tienen 
afectado el nevo”

¿Es doloroso?
'La endodonda se rea'jza 
bajo el efecto de
a -'estéscos lccai.es. Una \ez 
pasados los efectos pedíá 
aparecer alguna molestia"

anestesia local) se el i mina el tej ido en
fermo, y se accede al nervio o nonios 
dependiendo de la pieza dental, ya que 
hay piezas que tienen un solo nonio 
(cndodoncia uniradicular) y piezas 
que tienen varios nervios (cndodoncia

Acuda al odontólogo
‘El diente que no sea 
debidamente restaurado es 
susceptble de fractura. Fbr 
lo tanto deberá acudir a su 
odontólogo cuanto antes”

Alternativas a la endodonda 
"Siempre se ntenta salvar 
elpropbdente.ya quero 
hay nada mejor Sólo 
cuando es 'insab/able' se 
procede a la extracción"

multirradicular). Se procede a elimi
nar el tejido pulpar, limpiando muy 
bien el conducto o conductos, hasta 
eliminar el total de nervios, hasta la 
raíz (ápice) con ayuda de radiografías 
o aparatos cndodónticos que garanti

zan la total eliminación del tejido pul
par.

Una vez comprobada la total eli
minación del tejido pulpar, se procede 
a rellenar (obturar) los conductos con 
materiales que los rellenen en su to
talidad. dejándolos sellados.
-¿Es doloroso el tratamiento de la en- 
dodoncia?
• El tratamiento de cndodoncia se 
real iza bajo el efecto de anestésicos lo
cales. Acabada la cndodoncia y pasado 
el efecto de la anestesia podría apare
cer alguna molestia la cual irá ce
diendo al paso del tiempo
• ¿Un diente endodonciado necesito 
algún cuidado especial?
• Después de un correcto tratamiento 
de cndodoncia. es necesaria la restau
ración do la pieza por partede su odon
tólogo. generalmente mediante la co
locación de una corona.
- ¿Son más frágiles los dientes tras una 
endodonda?
- El diente que no sea debidamente 
restaurado es susceptible de fractura. 
Por lo tanto deberá acudir a su odon
tólogo o CStomatólogo lo antes posible 
una vez finalizado el tratamiento de 
cndodoncia. En pocos casos un diente 
correctamente endodonciado y res
taurado puede sufrir una fractura a! 
cabo de un tiempo por pérdida de la 
restauración, porcariesoporotrosfac- , 
lores que i nfluyeny predisponen a esta 
fractura, entre los que se encuentra el 
bruxismo.
• ¿Existe alguna alternativa a la endo- 
doncia?
■ La alternativa es la extracción de la 
pieza dañada, y dado que esto es un 
hecho irreversible, su odontólogo o es- 
tomatólogo siempre propondrá pri
mero la realización de la cndodoncia 
o le recomendará un endodoncista si 
lo cree oportuno. Siempre se intento 
salvar el propio diente, ya que no hay - 
nada mejor. Sólo cuando es "insalva
ble" se procede a la extracción.
- ¿Qué es un cndodoncisto?
- Esunodontólogoocstomatólogoque 
dedica la totalidad de su labor profe
sional ala realización dccndodoncias.

Vallés Salud Clínica Cruz Verde: verde. 1 -3.28837 Alcalá de We$/ 1U: 918787500 / Masmfwaoónen www.vaUcs5atud.com *
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Una estación y algo más

s casi imposible encontrar en cualquier punto 
de España una estación de autobuses tan mala 
como la de Alcalá. En realidad, ni siquiera es 
digna de tal nombre. Se trata de un espacio redu
cido. sin ios servicios más elementales, con un ac
ceso infame para los vehículos y un sinfín de mo
lestias para los usuarios y el vecindario. Ix> que 
hay en la calle Brihucga, por resumirlo en pocas 
palabras, es indigno incluso del pueblccito más 
ramplón del lejano oeste: allí, las diligencias ma
niobraban mejor. En ese sentido, habilitar un es
pacio alternativo es una buena noticia. Se ha es
cogido el viejo recinto ferial y, de entrada, no es 
mala elección. No hay muchas más si se quiere 
hacer con rapidez, aunque las dudas sobre si ésta 

será su localización definitiva son bien razona
bles. Allí se ha hecho de tocio y hoy aún pervive 
un mercadillo, lo que en sí mismo desmonta la 
teoría de que meter allí autobuses es incompati
ble con el entorno: no parece que ése sea un uso 
peor que los ya vigentes, y desde luego constituye 
un servicio público de primera necesidad para 
miles de personas. Ahora bien, no hay que olvi
dar que allí cerca está el principal entorno natu
ral de Alcalá y que las llamadas Islas del Henares 
necesitan preservarse y potenciarse. Olvidar el 
inmenso potencial de esa zona sí sería un grave 
error. Hacerlo compatible, sin renunciar a su 
esencia, con otros usos temporales, es factible. 
Pero sin perder la pers
pectiva de que aquello 
ha de ser nuestro Retiro 
y de que integrar el rio 
en el casco urbano es 
una de las asignaturas 
pendientes más rele
vantes de la ciudad.

Hacer posible usóse 
intereses en principio 
opuestos reclama una 
reflexión, un procedimiento y un orden alejado 
de las improvisaciones y de las quejas de nadie. 
Porque la decisión de ubicar en el viejo recinto la 
imprescindible estación sirve para recalcar la ne
cesidad de una planificación estructural de Al
calá que sólo puede hacerse con un Plan General 

Aléala necesita planificar 
su futuro a largo plazo, con 
una mirada global de todas 

sus expectativas y necesidades, 
sin broncas gratuitas

nuevo: no se trato de fragmentar las soluciones o 
atacar los problemas individualmente, sino de di
señar un espacio único, coral y equilibrado, que 
atienda todas las expectativas: los servicios esen
ciales, las dotaciones públicas, los espacios ver
des, las comunicaciones, el transporte, la indus
tria o la vivienda.

Hacer esa reflexión conjunta es más complejo, 
¡xro a '.a vez más importante, que librar peque
ñas batalkis por cuestiones puntuales que, bien 
mirado, nunca son tan graves: no lo es poner allí 
una cochera, por ejemplo, si hablamos de un lu
gar donde cada lunes hay invasión de furgonetas 
y las riberas del rio se llenan de basura en cuanto 

sopla el viento. Pero sí lo 
es, en cambio, no con
templar la ciudad como 
un todo que requiere una 
idea global y a largo 
plazo. Y nunca parece 
que esta discusión se 
quiera librar con altura 
de miras de todos, con el 
ánimo constructivo de 
hacer lo mejor para que. 

algún día, los que ahora forman parte de la Cor
poración sean recordados por su legado y no olvi
dados rápidamente por sus rencillas. El con
senso. en fin, es más productivo aunque menos 
aparatoso que una bronca. Y de ésas, Alcalá va 
sobrada.

o es muy fre
cuente que un 
cargo público 
abra voluntaria
mente una inves
tigación sobre 
algo que puede 

afectarle, y en ese sentido resulta sa
ludable la decisión del alcalde. Ja
vier Bello, por un chusco episodio 
que sin duda merece una aclara
ción, Nadie sabe qué ha pasado con 
la recaudación de un concierto be
néfico que, en teoría, debía haber 
llegado a la embajada de Haití. El 
rocambolesco episodio incluye un 
desmentido del propio Aytmta* 
miento sobre algo que antes había 
afirmado, pues el dinero no llegó

Diario de Alcalá
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Buena 
reacción

tampoco, pese a existir un supuesto 
recibí, al organizador del evento. 
Estemos ante un error administra
tivo. una chapuza contable o algo 
peor; lo único que puede hacerse es 
loque Bello ha hecho: ordenar una 
investigación interna y anunciar 
que llegará hasta el fondo del 
asunto 'sean cuales sean las conse
cuencias*. Conviene recordar que el 
alcalde actual no lo era cuando se 
produjeron esos hechos, razón de 
más para que los indague hasta el 

fondo. Con eso se dignifica la acción 
política y. de paso, se impide que al 
bochorno técnico se le añada el es
pectáculo político de quienes, en la 
supuesta búsqueda de la verdad, 
sólo quieren hacer ruido.
Mientras, y sea cual sea el desen
lace. cabe preguntarse cómo pue
den pasar estas cosas y cómo traba
jan o han trabajado algunos 
presuntos servidores de la cosa pú
blica. sean técnicos o no. Porque, 
¿cómo es posible que algo tan ruti
nario como controlar un dinero y 
remitirlo al sitio oportuno, con todo 
el soporte documental e institucio
nal inherente, se haya hecho de una 
manera tan vergonzosa? Hace bien 
Bello en no poner paños calientes.

. - - -.. .. .. ..
ra««itv»;; :>

Madre de Dios

Puerta de Madrid 
y la deuda

P
asan los años y el tiempo 
parece seguir detenido en 
el polígono Puerta de Ma
drid. el barrio más deprimido y 

olvidado de la ciudad. Y aunque 
los prejuicios que circulan en 
tomo a la zona no se correspon
den con la realidad común de un 
vecindario de gente sencilla y cí
vica. lo cierto es que el deterioro 
social y urbano de este hamo su
pera la media «le AlcaW 1» más 
penoso es que muchos de sus 
problemas de convivencia, de 
limpieza o de barreras arquitec
tónicas ya deberían haber tenido 
una solución. Nada arregla mirar 
a otro lado, como ha sido la tó
nica de) Ayuntamiento y la ciu
dadanía en general con Puerta 
de Madrid, un |x>puloso barrio 
con cuyos buenos vecinos, que 
son mayoría, se está en deuda.
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Preguntas 
al VIENTO A media VOZ y ABAJO

¿De dónde salen los veri
ficadores internacionales? 

Eso Qjs«é n atx* íhxíxjs y mxn» 
á coxxx* tx etreúnent»

<k J ptndta Q» particixrio en c< 
dc»mcd?E»A. Artoatofaxfc 
am^xo orpoo y ea<xfa/.xto. 
podfo tx* o» de eos ir db^os 
dx cxr cu¿cu« trotá

¿Saldrá adelante el Plan 
Estratégico del alcalde? 

Con QjC x d'onzx<n ccn$ert<o$ tto 
ex pac d Cienes^ y üsxcédócreí 
de AJcoU. ya goü ir ésto Peto e< 
t»:nxx> pega en contra ce (as 
í^crccncsceBctc o^tenvóse 
ací«pen las eecoxes. menas ‘en-n 
tad Ce porto hstró entre las furas 
pateas

El 'favorito' de Del Bosque

¿Y si aparecen los 
huesos de Cervantes?
Pueden aasx rr«xfkñ cosas Pero ira 
de tes pxas seffjas es <pe la ¿ícaltfe- 
sa Bótela lo cerrará por tocto lo alto, 
txxqueseráunacfetesescasásteen- 
óas tx.enas que&iyásu m<o K'í’ 
Aycrtaniento captatro.

¿Fue un acieno echar 
a Acosta del Alcalá?
ve-xto te trayectora segada pc< el 
corpmto rq<o desde su inesperado 
despdo d pasado otoóo. te cwd«1 es 
que no fue lo más acertado A ver si el 
plante; a tes ádenes ¿haca de luis 
Da? es capaz de <ementar el suelo

La ‘vieja guar
dia' se mueve- u wn- 
fcwión de las listas elec
torales es asunto que 
desde hace tiempo viene 
provocando conciliábu
los y movimientos discre
tos en la ciudad. Pero 
uno de los más lluivui- 
vos es la agitación entre 
la xieja guardia’ de cierto 
partido, que pide tener 
wz en las candidaturas. 
¿Con quí- propósito? ¿A 
quKn se apoya? Veremos.

Don Mario, 
veinte años des
pués. I lace unos dias el 

ínclito Mario Conde fue 
visto paseando 1».- el 
casco antiguo de la ciu
dad. Se ignora el motivo 
de su visita, pero es se
guro que el exbanquero 
no se pierde por estos pa
gos, bien conocidos por 
él. incluidas sus afueras, 
como inquilino de la cár
cel de Alcalá-Meco. De 
hedió, este arto se cum
plen wintc artos de su in
greso en prisión.

<1Wert, ‘inhu

mano’. la exposición 

'La Cuna de la Humani
dad’ en el Arqueológico 
ha contado con infinidad 
de apoyos institucionales 
En concreto, el Ministe
rio de Asuntos Exteriores 
se está volcando con la 
promoción de la mues
tra, que realizará una 
gira internacional 
cuando acabe su exhibi
ción en Alcalá. Este inte

rés contrasta con la “des
gana" mostrada por el 
Ministerio de Cultura. 
Así lo ha calificado el di
rector dd musco. Enri
que Baqucdano. que no 
oculta su malestar por la 
indiferencia dd Ministe
rio en la difusión déla 
muestra. Wcrt, en fin. si
gue haciendo amigos.

El Auditorio se 
queda huérfano. Ya 

no será posible ver al 
gran Paco de Inicia cor
tando la cinta del audito
rio municipal que lleva 
su nombre desde hace 
más de tres lustros. Y eso 
que incluso se tanteóla 
posibilidad de atraer al 
esquivo artista con la 
concesión del premio de 
las Artes y las Letras. Sea 
como fuere, su muerte 
también se sintió en Al
calá, con homenajes tan 
bellos cunto el que se le 
dispensó en ei colegio 
Dulcinea, donde atronó 
el mágico Entrtdos 
aguas para scfialar el fi
nal de las clases del miér
coles.

<1 El “gorgorito” 

del Henares. Exacta

mente eso, un “gorgorito 
precioso", es lo que en
candiló a Rosa- 
río Flores de la 
nirtaalcaiaína !
Silvia del Río.
de 12 artos, que 
ha pasado una 
de las pri
meras

• £

cribas del programa’Iji 
Voz Kids’, de Tclednco. 
la pcqucila interpretó Si 
nos dejan y encandiló a 
la coach Rosario, para 
alegría de su familia cm- 
pezando por su padre, 
Luis, que se presentó a 
‘La Voz,’, pero no fue se
leccionado. seguir la 
racha.

¿Un alcalaíno 
en el Mundial? Es 

una pena que Nacho, el 
futbolista alcalaínodel 
Real Madrid, no tenga 
dentasiadas oportunida
des. Porque si así fuera 
tendría muchas posibili
dades de formar parte de 
la expedición de La Roja 
que disputará el Mundial 
de Brasil. Es loque casi 
dejó cntrewr el selcccio- 
nador tspaAol. 'Icente 
del Bosque, en su re
ciente paso [xor Alcalá, 
donde almorzó tras visi
tar las instalaciones de la 
empresa Mixer en Meco. 
I«s que compartieron 
mesa y mantel aseguran 
que el mister no paró de 
elogiar la calidad y la po- 
1 ¡valencia del defensa 
complutense. Lástima 
que AncelotU no lo vea 
así. Del Bosque, por otra 
parte, conoce bien AL 
calá, como contó en su vi
sita al Centro Especial de 
Empleo. Y no solo como 
ojeador del Madrid Re
sulta que aquí comenzó 

su mili, haciendo el 
campamento en

Y C1C1R2.

Integración eficaz
I j labor de integración laboral 
y social del Centro Especial de 
Empleo de Alcalá recibió un es
paldarazo esta semana con un 
acto 'apadrinado' por el sclcc- 
donador Vicente del Bosque. 
Sin duda, un ejemplo a seguir 
en todos los sentidos.

Gran espectáculo
El Corral de Comedlas se que
dará aún más pequefio este fin 
de semana con la obra musical 
El intérprete, una función pre
cedida por el éxito de público y 
crítica. Y Alcalá no será una ex
cepción en la triunfal gira de 
Aster Etxeandía.

Secuestrada
En un episodio impropio del si
glo XXI, una joven,de tan solo 
19 artos, logró cícapar de sus cap
tores en un descuido y acudió a 
Comisaría a denunciar que había 
sido secuestrada y maltratada 
tras un matrimonio de conviven
cia. Infame.

GOTA a GOTA

Entre los rincones mas desangelados de Alcalá, la zona comercial de la residencia universitaria del Campus, dejada y solitaria, tiene po
sición preferente. Parece que hay mas de uno y más de dos que soportan mal la espera del comienzo mundial de Formula Uno y ellos mis

mos se lo montan a base de carreras y acelerones nocturnos por la avenida Gustavo Adolfo Bécquer y aledaños. Que no pase nada. > El 

nuevo parque del Camarmilla ya es una realidad... como un folleto en los buzones de los barrios del Norte de la ciudad distribuido por el 
Ayuntamiento. I> Entre bromas y veras ya ha habido quien ha propuesto realizar una cuestación popular entre los alcalaínos para sufragar 
la btisqueda de los huesos de Cervantes en las Trinitarias de Madrid, k Más allá de las ruinas es el título de la última novela de Teresa Gale

ote, escritora y exconcejala alcalaína. Con ella ganó el premio Alexandre Dumas de narrativa histórica y acaba de presentarla en la capital. ► 

El Obispado volverá a celebrar la fiesta de la reversión de las reliquias de los Santos Niños. Será el próximo 7 de marzo y el evento contará 

con la participación de decenas de escolares, así como con la representación de la historia de Justo y Pastor en el patio de Armas del Palacio 
Arzobispal. ► El CholoSimcone realizó sus primeros cursillos de entrenador en Alcalá. I-o dijo hace unos días en Marca Fernando Torres, 

recordando los tiempos en que coincidió fugazmente con el actual entrenador del Atlético y éste acudía regularmente a sus clases en Alcalá.
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#Examen a la ‘nueva’ estación de bus
Mientras se busca una ubicación definitiva a la estación de autobuses -se habla de las Eras del Silo 

como la zona ideal-, el equipo de Gobierno ha aprobado el expediente de contratación para el traslado 
de esta dotación, de manera provisional, al antiguo Recinto Ferial.

A las Eras del Silo
¿Alguien en su sano Juicio puede llevar la esta
ción de autobuses a las Eras del Silo? Esto sería 
perfecto si las vías del tren las ocultaran de una 
vez. ¿Por dónde entrarían los autobuses?
Pipo

¿En zona verde?
¿Una estación <!c autobuses en 
terrenos calificados como “zona 
verde? En este Ayuntamiento hay 
algo que no termina de funcionar. 
Bravo por el traslado de la esta
ción de autobuses, y mejor si la 
hacen capaz, digna y eficaz. Feto 
cn-o que los ediles van dando 
palos de ciego. Esto es un parche 
mediocre. ¿Provisional? También 
lo era la estación actual y lleva 
más de 20 artos.
Plinto

Lejos de la autovía
Muy lejos de la autovía. No olvide señor Bello que hay 
autobuses de linea. Zaragoza. Soria, Pamplona, etc. Si 
nuestra ciudad busca potenciarse de cara a España y el 
mundo, tenemos que dar las máximas facilidades para 
que, en este caso los autobuses, estén interesados en 
parar en la estación. Pero bueno, suponemos que es pro
visional.
Alkaldún

¿Y 'los Lunes’?
¿Y qué pasa con el mcrcadíllo de 'ios 
Lunes? ¿No sería mejor ponerla 
donde se vaya a poner definitiva
mente. como las Eras del Silo y no 
gastarse 350.000 euros en una provi
sional en el recinto ferial?
Alcalaina

¿No tenemos suficiente con aguantar la feria?
¡Alucino! ¿Cómo que no hay casas? ¿No tenemos suficiente con aguantar la feria? No, claro ahora 
pretenden que aguantemos más contaminación y más ruido del que tenemos. Espero que el señor 
alcalde y concejal opten por poner la estación junto a su casa.
Lowmar

Más atascos para el Centro
Se llevan los autobuses donde nadie va a ir a montar, quie
ren quitar el tráfico y lo van a entorpecer más. ¿Dónde va a 
coger la gente el autobús? Pues en las paradas del Centro y 
para llegar al centro, más atascos, y no os cuento para ir al 
aeropuerto (...)

Está cerca del Centro
Iji estación definitiva debería ir ahí, 
está cerca del Centro histórico y 
lejos de casas, pero por favor, que la 
definitiva se haga subterránea.
Ni de Blas

Por fin quitan esa guarrería 
Muchas gracias al alcalde porque por fin 
nos quitan la guarrería de esudón que 
nos puso el PSOE al lado de mi casa; los 
que aquí escriben se nota que no llenen 
los autobuses debajo de su ventana. 
Vecino Continental
VO aWi

Ojalá sea verdad
Ojalá sea verdad que saquen la ‘esta
ción’, de la c/Brihucga. En ninguna ciu
dad de España existe algo tan cutre 
como eso.
Ojala

Correos de ¡os lectores. Envíe sus escritos a redacdon@diariodealcala.es

Por una estación 
de Rente accesible 
para todos

Soy María jibero Tollo, tengo 
una diversidad física de movi
lidad y desde hace cinco me
ses vengo a estudiar a Alcalá 
de Henares cada lunes en tren 
desde Almazán (Soria) y 
nunca me podría haber imagi
nado la falta «lo accesibilidad 
que encontré en la estación de 
Rcnfc de una ciudad Patrimo
nio de la Humanidad y de más 
de 210.000 habitantes de los 

cuales un 10% tienen diversi
dad funcional, dentro de los 
5.000.000 de personas en Es
parta y los 600.000.000 en 
todo el mundo.
Tengo mucha dificultad al ba
jar los tres escalones del tren 
cargando con la maleta y pos
teriormente en la estación, ya 
que llego a la vía 3 desde la 
que debo bajar 26 escalones y 
después subir otros 23 (aga
rrándome y a su vez llevando 
la maleta) para poder pasar a 
la estación. En el caso de la 
vuelto desde Alcalá a Almazán 

(Soria), los sábados a las 08:35 
horas, no sé en qué vía debo 
coger el tren hasta como mu
cho 5 minutos antes de la lle
gada cuando lo anuncian en 
las pantallas de la estación, 
por lo que si parase en las vías 
365 debería bajar y subir las 
mismas escaleras que cuando 
llego en menos de 5 minutos 
para no perder el tren porque 
si no tendría que esperar a) si
guiente que sale a las 1*»:23 
horas de la tarde.
Todo ello con el riesgo que su
pone para mi espalda cargar 

con el peso de la maleta, el 
miedo a caerme en las escale
ras. porque no quiero depen
der siempre de que alguien 
cargue con mi maleta, además 
de que puede que en esc mo
mento nadie pueda hacerlo o 
que incluso me la quiten, y 
principalmente porque todos 
tenemos el derecho a tener las 
mismas oportunidades, 
quiero que me escuchen y se 
solucione.
Este es mi caso j>articu)ar 
pero a la vez también es el de 
muchas personas más con di- 

verstoad funcional, o cual
quier día podría ser su caso... 
¿Dónde queda la Ixy de Acce
sibilidad? (...) ¿Y la igualdad 
entre todas las personas?
(_.) ¿Y el Patrimonio de la Hu
manidad si no tenemos en 
cuento a todos los que forma
mos esa Humanidad?
Mcrío'Aíxxo Tcüo. una pcscona 
mfcccn una opotuodad menos

OiariodeAJraUierww-.ttdwKí» 
dé tes atebcraocnex íbsu- 
ovoso c«tr«tav>s las canas deten 
i fr ir.xtes eco y rpcdtfos. (»J
ydracciún
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dación
Rodolfo Benito Samaniego

8 de Marzo 2014.
18 horas. Entrada Libre.

Paraninfo de la 
Universidad de Alcalá
C. M. de San Ildefonso.

Plaza de San Diego s/n 

Alcalá de Henares.

X PREMIOS ANUALES

FUNDACION RODOLFO BENITO SAMANIEGO

Premio Individual a los 

Valores de Convivencia. 
Padre Ángel

Premio Colectivo a los 

Valores de Convivencia. 

Organización Nacional de Transplanfes

Premio a la 

Innovación tecnológica. 

Silvia Espinosa Gútiez

Premios Extraordinarios X Aniversario

Universidad de Alcalá Col. Oí. Ingenieros Industriales de Madrid

Colaboran

v X'
Universidad 

4© k dr Alcalá jijas®. —



La Grada
El ínter f'o.iVot vwt-e este fn Oe d p»c¡ií«
O/mxM ti» el pofo por d Europeo. Wv$ o b d
pá-xfo sáixxb, tras la jorrxxn de descanso, y verctó con 
«ntunderoaaiGranG***a ccnungwptfWoa-tiKi 
Modrego Par. 25

Toca resetear el disco duro DANY SÁNCHEZ

El Alcalá debe vencer al Parla para olvidar la última derrota
ó.$.i^CSÁ

«^5r^X¿ aj C*.

Catorce jomadas, 42 puntos en juego y 
a cinco puntos del objetivo. Si se hace 
borrón y cuenta nueva no parece una 
di íerencia insalvable para un Alcalá que 
el pasado domingo no logró vencer al 
Alcobendas Sport en el debut de Luis 
Díaz al frente del primer equipo.

42 puntos para disputar una nueva 
temporada. Un mundo para soltar las
tro de una irregular temporada que ya 
cuenta con dos muescas en el banquillo 
enjillo: Antonio Acosta y Sergio Kubso. 
42 puntos pordelante para hacer una li
nca roja en el ayer y solo pensar en el 
partidodc mañana. Nada másqueenel 
de mañana y borrar la presión del obje
tivo: c) ascenso. "Cada vez es más difí
cil. pero una buena racha de resultados

Una nueva ‘temporada’ 
Comienza una 'minliga' 
de 14 jornadas, con 42 
puntos en juego. El Alcalá 
cuenta con 5 menos que 
los rivales. Toca remontar

nos puede poner a tira.Tenemos que se
guir hasta el finar, afirmó biis IMaz al 
finalizar el encuentro ante el Alcoben- 
das Sport.

Pese a la denota, el tócnico se mos
tró satisfecho con 'la gran actitud' de 
sus jugadores. “Estamos en la obliga
ción de cambiar la di náinlca y esto pasa 
por un esfuerzo colectivo. No tengo nada 
que achacar al equipo. Veoqucel equipo 
quiere, en eso ha estado bien-, aseguró.

42 puntas pura sentar las bases y en
samblar un equipo que en las últimas 
nueve jornadas solo ha ganadodos par
tidos y. a pesar de esta racha negativa, 
está a cinco puntos de las pluy-vffdvi» 
censo.

NOVEDAD
AZUQUECA DE HENARES 

Chica cubana 
Servicios completos 

desde 30 euros

Tlf. 622 12 80 31

El Alcalá no pudo ganar al Alcobcndas la pasada jomada

Esta semana recibe ene) Municipal 
del \ al (sábado 18 horas) al Parla, uno 
de los equipos más en forma que solo 
ha perdido un partido -contra el TYival 
Valderas- de los últimos nueve dispu
tados. Ix» de Luís Díaz se medirán a 
dos viejos conocidos de la afición roji- 
lia: De Mesa, que suma nueve untos, 
y Josito. hasta hace pocas fechas juga
dor rojíl’o y que desde que recaló en el 
Parla suma ya dos tantos.

El equipo tiene que centrarse en es

ALBERTO PRIETO

N
jcv-a derrota del Aicdá. esta 
.czante un Alcubcndas. en 
.corta inferior, pero que en la 
práctica no lo fue. Elequlpo rojíllo 

saltó al céqied con el miedo en el 
cuerpo, con jxxos ánimos para 
echarx- al monte y sin ideas ni 
argumentos, ofreciendo una imagen 
desadora. Sw jugadores vienen a ser 
algo asi con» una banda de música 
que toca y toca sin saber exactamente 
qué toca. Total, para qué.

Despedido Acosta, llegó en su 
sustitución Sergio Rubio, que pronto 
hizo mutis por el foro, y con Luis 
Díaz, más de lo mismo por ahora. O 
sea. ni contigo ni sin ti tienen mis 
males remedios, aunque, a decir 
vcnhd. tal jxiaxc que la raíz del 
problema esté en los jugadores, 
algunos de ellos veteranos y con 

tos tres puntos para reconquistar la 
moral del equipo, y de la afición, y no 
pensar en los próximos encuentros 
ante Collado Villalba y Iz» Yóbenes. 
que viven en la zona baja de la tabla. 
Romper las cuentas de la lechera e ir 
partido a partido, lema en el que insiste 
clCholoSimcor.c.

Catorce jomadas. 42 puntos. Este 
sábado comienza la cuenta atrás. Toca 
resetear el disco duro y empezar una 
'nueva'temporada de 14 jomadas.

Ni contigo 
ni sin ti

sapiencia futbolística, pero sin 
capacidad para ¡m)»ner su criterio en 
la caseta y en el campo. En 
Akobendas había mucho en juego, 
pero ni se notó. En menudo 
berenjena! se ha metido Luis Diaz. 
Suerte y a! toro, maestro.

El cuadro alcalaíno pasa de hacer 
un mal partido a otro peor con 
asombrosa facilidad. Atenazados por 
los nervios, los jugadores son presa 
fácil de la ansiedad y del miedo a caer 
derrotados, y de ahí que apenas 
tengan capacidad de reacción ni 
cuando van perdiendo, a pesar de que 
el Akobendas jugara con nueve

The End

S
e acerca la gala de los Oscar y 
desde luego el guión de la 
RSD Alai A «ta temponda 
seria digno de llevarse la estatuilla a 

la nxjor película de Terror.
Pero esta película todavía puede 

tener un final feliz, aunque )»n» 
ello haya que cambiar el chip 
argumenta!. Dice un dicho popular 
que tras la tormenta viene la 
calma, algo que el Alcalá todavía 
no ha encontrado y que debería ser 
el argumento principal El equipo 
necesita liberarse "ya" de la tensión 
del Ofíy centrarse en ganar 
partidos para llegar a! climax de la 
película en disposición de 
alcanzarlo. De nada sirve otar 
rebobiiumdo constantemente 
jx>rquc siempre veremos la misma 
tormenta. Vayamos al Val a 
disfrutar de la película que el 
entrenador ya se encargará de 
encontrar el mejor plano; los 
jugador» se aprenderán el guión 
como buenos actores; y que los 
aficionados disfruten de la película 
y con d Ihe End do la temporada 
decídan si aplaudir o pitar.

Esta psfcula aún pjed? 
tener lsi M feliz cerque 
r-&yajecamb&'el dtip

hombres en las minutas finales. 
¿Dónde vas, triste de ti?

Con el cambio de técnico, se 
esperaba que el Alcalá hiciera una 
gracia santificante para celebrar su 
llegada. Pero ni |»r ésas. Da la 
impresión de que la sombra de Acosta 
es demasiado alargadx Ante tan 
agobiante situación solo cabe una 
respuesta: o los jugadores se conjuran 
y sueltan esc lastre inmediatamente o 
llevan camino de suspender el curso. 
Toca. pues, rom per esa barrera dd 
miedo que les atenaza, impidiéndoles 
recuperar la perdida senda de la 
victoria y que mejor que hacerlo d 
sábado ante el Parla, que es, nada 
menos, que el rey del empate del 
grupo, por lo que los de Luis Díaz 
deberán esforzarse para poner fin a 
esa pesadilla.
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El Inter ‘recupera’ 
a Nano Modrego
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El goleador vuelve a sentirse importante 
tras marcar dos goles al Gran Canaria
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El fútbol sala w reencuentra con uno 
de los m&dmos goleadores del fútbol 
sala nacional que permanecen en ae- 
tivo. Su trayectoria en u n grande como 
Inter MovisUr no está siendo fácil, 
jx-ro Nano Modrego siempre ha con
fiado en sus posibilidades y ha de
mostrado un excepcional comporta
miento grupa!. El pasado viernes 
marcó dos goles ante el Colegios Are
nas Gran Canaria, que han supuesto 
una bombona de oxígeno emociona! 
parad phot "Estoy muy contento por 
el partido de las Palmas, no solo por 
los goles, si no por volver a sentirme 
importante parad equipo después de 
mucho tiempo. He podido ayudar a 
mis compañeros desde la canchaycon 
mi juegoyesome reconforta. Pero hay 
que seguir trabajando a! máximo, con 
toda la fuerza de! mundo".

Y es que Nano reconoce sentirse 
"con ganxs de seguir trabajando. No 
han sido unos meses fáciles, pero con 
la ayuda de mis compañeros todo ha 
sido más llevadero. Ver cómo me fdi-

citaron todos tras el partido de Lis Pal
mas hace que me siente muy querido 
y valorado. Ahora solo quiero seguir 
nspondicndoala confiar vaque me ha 
dado Jesús Velasco"

Y,¿qué Modrego vamesaver hasta 
el final de tcmporadarEspcro seguir 
ayudando en todo lo que me pidan y. 
sobre todo, poder sentirme impor
tante, eso sí, sabiendo el rol que cada 
unodesempeftamos". En cuantoal co
lectivo, Nano concluyó diciendo que 
'espero que el equipo tenga esa pizca 
de suerte en los momentos chw’.

ANTE EL JAEN PARAÍSO 

El Inter 
Movistar vuelve 
al Cajamadrid

El Inter Movístar vuelve este viernes 
(21 horas) al pabellón Cajamadrid. 
donde no juega desde el 10 de enero. El 
equipo de Jesús Vclasco, que la pasada 
semana venció a domicilio al Gran Ca
naria, recibe en esta ocasión a! Jaén Pa
raíso. Un partido en el que los alcalaí- 
nos no podrán pinchar si quieren 
mantener la ventaja sobre El Pozo y el 
EC Barcelonacn la lucha por la primera 
posición de la liga regular, factor im
portante de cara a los play off por el tí
tulo. El conjunto complutense cuenta 
con cinco puntos más que los de Maro 
Carmonay losdc Duda,y tienen un par
tido menos.

El Jaén, al que Inter ganó en la pri- , 
mera vuelto 3-7, ocupa ¡a décima posi
ción. lejos de los puestos de play-off. 
pero también distanciado del descenso 
a División de Plata. No obstante, los de 
Jesús Velase© no deberán confiarse y sa
lir a por todas para dedicar el triunfo a 
una afición que ya les cchabadc menos.

¡REPITE CONMIGO!

www.gimnasioalcala2000.es

7

Rlcalo f2000> «

¡Ahora ya sabes 
cuál es TU gimnasio!

C.C. NUEVA ALCALÁ. C/Rio Tajuña s/n C.C. EL VAL. Avda/ Valladolid s/n
a 918 817 796 a 918 821 237

ENTRENA TODOS;
PLOS DÍAS P0R1

24,90€
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Vea la cartelera
de cine de la semana en 
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/tríer EtMandia desgrana un abigarrado repertorio de canciones que reconstruyen su memoria como artista

Canciones contra la pared
PEDRO PÉREZ HINOJOS 1 ■- -
C^>- a.' o Toman

"Cuando era pequeño me ponía de es
paldas contra la pared en un rincón de 
mi cuarto. No me ponía así porque me 
hubieran castigado, ni porque fuera au- 
lista Bueno, un poco amista, quizá... 
Pero no. Simplemente me ponía con
traía pared y empezaba a cantar. ~ Con 
esta confesión el actorycantante Asier 
Elxcandía enciende la mecha de El in- 
tírprcte, un espcctóculo que ha cose
chado éxitos de crítica y de público a 
partes iguales y que este fin de semana 
se aloja en el Corral de Comedias.

Encumbrado en 2012 con los pre
mios Max y Unión de Actores a la me
jor i ntcrpretación masculina en la obra 
la Avería de Blanca Portillo, y con una 
dilatada experiencia en cinc y televi
sión, Etxeandía es uno de los actores 
más polifacéticos y pujantes de la es
cena nacional presente. Pero él se re
conoce, antes que nada, un cantante.

Asier Etxeandía trae 
al Corral de Comedias 

El intérprete, un original 
retrato autobiográfico 

entre el musical y el cabaret 

por ser las canciones la primera forma 
de expresión que, de cara a la pared, en
contró en su infancia.

IX’ esa necesidad y del encuentro 
con el experimentado compositor y 
productor musical Tao Gutié
rrez, nació El intérprde. un es- £ J1 
pcctáculo a caballo entre un y. 
concicrtodcmús¡ca,una ínter- 
pretación dramática, un caba- I 
rct desenfrenado y una per
formance repleta de sorpresas. " "
Guillermo González y Enrico 
Bárbaro son, junto a Gutiérrez, los mú
sicos que acompañan a Exteandíacnel 

escenario, donde también flota la voz 
en off de Ramón langa, dentro de la 
cuidada producción de Madre Cons- 
triktor, la factoría de creadores que se 
ha estrenado precisamente con esta 
función.

DECHAVELAABOWIE Un abigarrado re
pertorio de canciones de Chávela Var
gas, Kurth Wcill, laichoGatica. Rolling 
Stoncs, Carlos Gardcl.Talking Hcad o 
David Bowic jalonan el vi^je musical 
de Etxeandía, que también lo es en 
buena parte de los espectadores. 
"Cuando era pequeño tenía un mon

tón de amigos invisibles. Can
taba y actuaba para ellos, mis 
cómplices, mi público. Mis 
amigos invisibles eran yo 
mismo y los demás: con ellos 
rccorri los mundos de mi 
imaginación y acllos les debo 
todo lo que soy: el actor, el 

cantante,... el intérprete", concluye la 
confesión, ya ante la cuarta pared.

FESTIVAL DE ARTE SACRO

Tres coros para 
Tomás Luis 
de Victoria 
en la Catedral

Las Scholas Gregorianas y la 
Schola Polifónica de Madrid se han 
propuesto recrear el estilo de com
posición de) gran maestro de nues
tra música renacentista.Tomas taiis 
de Victoria. Todo un manjar páralos 
amantes de la polifonía que podrán 
degustar este domingo, día 2. a par
tir de las 20,30 horas en la Catedral 
Magistral, con entrada gratuita

El concierto fonna parte de la vi
gésimo cuarta edición del festiva) de 
Arte Sacro de la Comunidad de Ma
drid. lasingularidaddelcventocon- 
sisteen que todas las obras serán in
terpretadas por tres coros: la Schola 
Gregoriana masculina, laScholaGrv- 
goriana Femenina y la Polifónica de 
Madrid. El resultado es espectacular, 
pues cada pieza permite recorrer las 
formas monódicas y las polifónicas 
de la mano de cada uno de los tres 
coros que participan en la puesta en 
escena de esta hermosa y profunda 
música vocal compuesta en el siglo 
XVL

Emilio Rubio en la Schola Grego
riana de Madrid y Antonio Peces en 
la Schola Polifónica de Madrid, con
ducirán, bajo la coordinación de 
Francesco Ercolani, te dirección del 
concierto. Desde la Catedral advier
ten a los espectadores que acudan 
bien abrigados: en esta época del año 
es imposible contener el frío en el 
templo.

Recoja su ejemplar 
los viernes por 

cortesía de Alcalá Magna 
con todos sus clientes

ALCALA AMAGXAjQ¡ar¡0 ^03^
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Museo
Arqueológico Vil Regional

IMS

HUMANIDAD
Un viaje por nuestros orígenes africanos

►

facebook.com/CulturaComunldadcMadrld 

ííCunaHumanidad ,

■»P0R PRIMERA VEZ FUERA DE ÁFRICA

FEBRERO I JULIO I 2014
MUSEO ARQUEOLÓGICO REGIONAL
Plaza de las Bernardas, s/n. Alcalá de Henares

Martes a sábados de 11:00 a 19:00 h.
Domingos y festivos de 11:00 a 15:00 h.
Lunes cerrado.
Visitas guiadas: martes a sábado (mañanas)

n -►ENTRADA GRATUITA

✓//I Alelí
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P.P. HINOJOS i-

Contar la historia <!c h gran familia hu
mana a lo largo do ’.<s últimos 3 millones 
de artos es d propósito de 'la cuna de la 
humanidad', la exposición temporal or
ganizada en d Musco Arqueológico Re
gional de la plaza de las Bernardas, «juc 
va camino de batir récords de visiuntes. 
Cientos de personas han pasado por el 
jxttio de Cristales del museo en apenas 
un par de semanas de exhibición, lo que 
estÁ superando las expectativas de su di
rector. Enrique Baqucdano. que es ade
mAs comisario de la muestra junto a .Ma
nuel Domínguez-Rodrigo. En Onda 
1 leñares ofreció sus primeras impresio
nes sobre la marcha de la muestra.

-¿Quó acogida ha tenido la ccposidón?
-Sabíamosque¡Ixtafuncionarbien pero 

. nocsperúbamosquelanto.Yocrvoqucd 
tonta es de un enonne interés para todo 
el mundo: la evolución del hombre, su 
origen, desde los primeros autirdopi- 
thccus en /Urica hasta ver en qué nos he
mos convertida No sé de nadie que al co
nocer estas historias no abra la boca. Y 
esta exposición se ha hcclto para eso. para 
que la gente abra la boca de asombro.
-Se han reunido cerca de200 piezas con 
denlos de miles de años que por primera 
vez salen de Africa. ¿Ha sido complicado? 

_ -Ha sido complicado, sí, pero es com
prensible que los países africanos, tan ex
poliados, sean muy recelosos y no <iuic- 

ran prestar sus 
fósiles. Pero nos- 
otrasllcramos mu

chos artostraba- 
jando en 
'Ihnzani3.1idc- 

ramos un equipo 
hispano- tanzano 
y las autoridades 

confían en nos-

El Barroco, 
a toque de trompeta

Recital de la Camerata 
Complutmnyel trompetista 
Rubén Simeó en el Cenantes

Escuchar la música barroca de maes
tros como Vivnldi. Pureello Albinonícn- 
hebrada en el sonido ¡xxlcroso de una 
trompeta es toda una experiencia so
nora que este sábado ofrecerá el vir
tuoso trompetista Rubén Simeó acom
pañado de los músicos alealaínos de la 
Camcrala Complutum. Un total de 14 
intérpretes, con notables carreras ya a 
sus espaldas, forman esta agrupación

ENRIQUE BAQUEDANO- 
DIRECTOR DEL ARQUEOLÓGICO

«El oríViil

del hombre
interesa 
a todo el 
mundo»

otros porque siempre les hemos demos- 
irado que cumplimosr.uestros compro
misos. Esta exposición, además, itinc- 
rará luego por Alemania. Francia,
Gran Breurta y acabará dei*,- 
sitándose en el musco de > 
i>arcl&úaam en Tanzania, | 
de n»do«iuc« un proyecto 9 

+EXPOS

‘¿ITI
en el que ganamos todos.
-loqucrfpuwcqucdarciu» 
tras recorrer la oposición es que 

£CQ;’aau<?.G

la evolución del hombre no es lineal y 
que el árbol genealógica de h humani
dad «tó más enredado de lo que se cree. 
•Nosotros reconstruimos la evolución a 
través de restos de esqueleto:;, muy frag- 
mentorios y frágiles la majaría. Ia in
terpretación es compleja. El trabajo de 
los arqueólogos, por tanto, se centra en 

de reciente creación bajo d amparode paula y ponga la nota singular a este
la Banda Sinfónica Complu
tense (ESC). Será de 
hecho su director musical, el 
maestro Raúl Miguel Rodrí
guez, el que lleve las riendas de 
este recital.qucsuponcn una 
nueva aventurado la BSC en 
pos de cubrir el ma
yor espectro de expe
riencias musicales. En 
este caso, la música 
culta, proyectándolo 
del pasado al fu
turo. Yen esta ocasión.
con un repertorio a base de a trompetista Rubín Simeó

Japón y Portugal. Actualmente 
es concertista internacional, pe
dagogo y solista de la HSCO de 

Bruselas, además de ejercer la do
cencia en el Conservatorio Superior 
de Madrid ‘el Progreso Musical’.

posi lores de lodo el 
mundo y editados en 
d iversos países, como

SimcóhagrabadoSdiscos, 
estrenando obras de com-

tratarderccon-qniirclcomportamicnto. 
penque vaunidoahcvxdución biológica. 
IVr ejemplo, las herramientas que usa
ron nos dan mucha infonnación sobre 
su cultura, mi tccnologíay su cotxlucta. 
-Es más fácil trasladarse a esc mundo 
con las ilustraciones de Antón o el do
cumental de Trucha.
-El apojo visual es mire importante pero 
también muy difícil. Porque no habla- 
mosderetratar aun individuo, sino de 
situarlo en el paisaje, rodeado de fauna 
y llora o en mitad de una tarca, laclare 
está en contar con los mejores y Mauri
cio Antón y Javier TYucba son dos crea
dores con enorme experiencia que sa

ben plasmar con 
muchísimo talento 
pero también con am
plios conocimicntosdc 
la naturaleza, la idea 
que queremos proyec
tar.
-¿Enquémástrnbqiacl 
musco para 2014?
-Estamos preparando 
una exposición sobre la 

historia de la arqueología en Esparta de 
los últimos cuarenta artos a través de la 
fotografía Vamos a mostrar la obra de 
José latova. que ha sido durante mu

chos artos el fotógrafo de la So- 
cicdml Nacional de .Arqueólo- 

tíA gíaydel.i i>.rección (¡enera! 
3!% ‘le Bellas Artes. Segurá
is mente umibién traigamos 

una exposición de Pedro 
wra, con sus fotografías re-

atizadas en Nueva Guinea, de 
gran interés antropológico. Y también 
estamos trabajando en otra exposición 
sobre los Escipiones, sobre el vaso cam
paniforme, sobre las pioneras de la ar
queología... En fin. no nos faltan ideas.

EKud» U «ntraviita compteU
COAÍlv-5<*tl»<(u~í.>nO<-.

composiciones de entre 1630y 1750, co
rrespondientes a autores como Clarkc, 
San Martino o Tartini, además de los 
mencionados al comienzo.

Pero seríi d joven Stmcó. colabora
dor de la Sinfónica, quien marque la 

concierto como solista. De gran madu
rez técn ¡cae interpretativa.

Alcalá es música
Plataforma musical alcalaína. 
AcabateestrervrseAltaáEsvúwa. 
inaasoóaóónabértaatodoslosmú- 
wos.gitpos.profeMnetesyerpe 
sasdetsecta.artistasamateur.loca 
les,e5pacos,toste<eíOs.n$Wuc>ores 
pjUcas y arantes de b músca en 
general ccn el ot^ebvo de corxertf 
esta actnxktí artística en uo de os 
plaescu tvratsde (a ojdad lamú 
sea en vbc. la educación y la p'cmc 
cón de ejotes serán algunas d? 'as 
actividodes de este colectivo, que 
tiene de momento a» pinto de en 
cuentroy dedfuíífn en internet

Surf y universitarios 
Solo Ego Live. lafestdirMísiuro 
No Nore party, <xgo«w<xü ¡xx ttfcr 
mo UAHolxrá üptogronvcín de la 
sola de! esta semana El e.ento 
ter<*-álugófestejueves27,apatrde 
las 22^)hxasyccn entrada Uxe. a 
las 23 hxas. y lambón con puertas 
abertas, el vierr»?$ 28 Dmango id 
ofrecerá sucr^hólver<4nde la rrú 
scatwf vdsólxxi31 sepordáoc- 
rreaüsemanoconunaromcrosorr 
g rol fiesta de Carnava’. !a Che^tus 
P¡xty. a partí de las2230hxas. eco 
cntradaa Boros
»UM rtnac "■ wwwx8O-Uvc.com

Una cara bonita y más
PubKingston..a cartelera demxzo 
enellccoldelacalcSanWgosedlxe 
ccnf-tguelvgLkXOdelosaeéKfóres 
del famoso grupo satírico mus»cdl 
Adad¿micaPaüXd.M>sctoíO/ina 

i exa banca’es cltítuO del espeetá
cUo.ademásdeladedérdóóndein 

। twcdftw.deMtoca'U’ite.áetcry
córn eo, que actuará acompasado 
del maestro lo enzo Azcona Será 
estesába-Jol.conlassescresWx 
tuatesala$22yalas2dh>'a$.

I rt? W WV¥vr.Mng^torpubxom

Nace «IndaloTuits
Ciclode redcssoc ¡ales, la ¡fosada 

¡ del úxfólo (Tercia. 8) inaugu-a este 
1 jueves 27 -hdaloTuits un ciclo de 

1 cenferencías y demostró: enes so- 
i bre redes sofa es. ccmuncaPóny 
1 v>ii2 3.Q^3!xetc'»^e--e'toen 
1 lamateriaccrooMín^lMcxcro Pe-

ríodista y creador de TreceBítsccm. 
urodelosblogsn'ásmfluyentc-sen
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No te olvides de...

matan de irtemet y penodén» 2 0. 
Morenoofrecerásucfeertdcienydwr- 
lará coi los asstentes a parú de la» 
18.30 horas.

La bruja Litera Tura
Librería Diógenes. El hostal de b 
teca Tu-aeseltrxlodelcuentoüjsVddo 
queestesábxfo.cía 1 .apatídetós 17 
ivas, presenta la esaítaaeiustrddxa 
Atoa González Rami ez en la Librería 
Oógenes (ca le Maya. 7). La presenta- 
cón de la hstcnjd? esta bnia sanadae 
se completará con una sesón de aen- 
tacuectos
>>Mfirrernwww.iaxc<ixfiog<wkXoai

Paraíso en Las Bernardas 
Exposición de grabados, i asta fna- 
tesdemjízolanjesasaladeexpos-:»- 
r*ísdWv.e^car.t<todeü$(k<'\yd3s 
acogerá la primera Erposcón Interna- 
ccnalde Grabado tn busca dd Paraíso 
perddo’. la muestra reúne obras de 27 

i artistas procedentes de de? países de
Europa del Este, i 'a sefo premo/da per 
elCentrcntcrn&o3r.yparaclE$i(xxde. 
CrienteCri$bdrYí[XXCO(dclAnxt<spado 
de Ganada en cdatxxzxbón con la Es 
cucíade-vteCr<$t;an3deúD¿o?$íSde

Detalle de la vista de Alealá, obra de 1‘icr .Varia Baldi ai el rigió XVI¡

Alcalá, según los clásicos

Exposición en Los Universos de Cervantes, fdatóefílütvigoffd^iacláxayen 
la sooedad aScaífií^a es ei ttuto de la nje.-a exposioín t emporai del Centro de n- 
terpretaóón los Ltoersos de Cavantes, ubicado en la antigua captfa delOdcr. la 
muestra se naugira este p*ves 27, a las 12 horas, y se podrá ver hasta juno.

Alcalá. Tras haber sdo expuesta en Ga
nada en tos úitmos meses llega íbera a 
Alcalá, donde puede visitarse gratuita
mente. O corisa-n de la exposición ese! 
¿rtrsta armertol-toy^Grigoryanyla mues- 
t'afuenau^adac<pas¿toojx->es2Ode 
febrero Al«>ctoa$istióelctxs{x>ResgP(a

Los versos del Divino
Estudios Complutenses. Laóday otra 
poética del escrtcraicalahafranciscode 

Figueroa El C-.ro’ es el asunto de la v.- 
ginda ccnferenoa del cxdo'Alcalá y la b- 
teratxa .crganzada per la k-stitucdn de 
Estudos Complutenses (EKC) a profe 
saFrarcscoPe^Matjnseenpygaráde 
glosar la trayectora ce este peeta, elo
giado per el pepo Cervantes, pasa-o y 
co'itempaáneo. La ota será este jueves 
27 en tí AUa 6 de la Facultad de filosofía 
y Letras a parir de las 19 ñeras 
» VB rícxái en >vww.ieccc m

Los hospitaleros
Amigos del Comino, la figura del 

i iiospítalerc protagoniza la conferen- 
| da de esta semana en el cuarto ciclo 

dediariasdelaAscoadóndeArr^os 
5 delCamnodeSartiagoComplutense.

EMüsprtrferoKArtaóseseltítutode 
la tenencia, que pronunciarán alaü- 
mdn FerrwrKfo lópez-Roso Osono y 
Pedro Robles Sierra, la cita tendrá lu
gar este vrernes 28. a partir de las 

19.30 horas, en el s<tóri de actos de la 
casade'osúzanalcaUe Vctoña. 10).la 
entrada esbtxehasta completar aforo.

Alcalá conventual
Hijos y Amigos de Alcalá. Elcido'AI- 
caláhistaia¥ivádelaa<ocidcióncutu- [ 
ralHjosyAmgosde Alcalá suraysigue 
en marzo ccn una nueva conferencia 
que en esta ocaston esta-á dedeada a 
las órdenes religiosas de Alcalá, tanto 
masculinas coro femennas. Se deser
tará tambán sdxe la evolucton de tos 
edfioos cernertuales en la ponencia, 
que sedesarrcilará el martes 4. a partí- 
de las 19.30 horas. enlasededelaaso- 
oaoón. en la t^le Avellaneda. 1 ta en
trada es boro.
» UK rfctf h¡jo*yamlgo*dealcaU.coni

E9
CORRAL
DE COMEDIAS 
2013/14

El t i¿¿ _a_p   — — •'•Mr

EL INTERPRETE
ASIER ETXEANDIA
FACTORÍA MADRE CONSTRUCTOR

28 DE FEBRERO Y 1 DE MARZO DE 2014 
VIERNES Y SÁBADO, 20:30 H.

Taquila91 877 19 50 (ExL 202)
Pbra Ce Cervantes, 15. Ad^ de Hcroris 

wv.v»a>i3)deacaia com
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De la lengua y la cultura tú eres gloria ANTONIO R. NARANJO

C
ualquiera que haya le
ído en nuestro diario 
digital o en Onda Hena
res la noticia de un cón
clave transversal de las 
fueras wrasde todo el 
Corredor, con los alcaldes de 17 muni

cipios y los sindicatos y patronales del 
Valle entero, para revitalizar el en
torno y conseguir un porrillo de miles 
de millones de euros en inversiones y 
los subsiguientes puestos de trabajo; 
se habrá sentido un poco como los es
pectadores del cílcbrc documental de 
Jordi Évolc sobre el 23-F.

O sea. que aquí también una espe
cie de conjura de todos para reforzar 
la economía loca). O sea, que cada uno 
hace su papel para esquivar el fan- 
(asma del paro. O sea, que en esc re
parto hasta es posible que se haya 
agredido premeditadamente a la eco
nomía local para limpiarla de detritos 
y, alrota sí, relanzarla hasta el infinito 
y más allí Y tan panclios.

Seguramente el incauto espectador 
del famoso Follonero lo es bastante 
menos cuarxlo aquí le venden una 
molo peisomOes que o bien son desco
nocidos o bien tienen la misma credi
bilidad que un Maduro caciquil y re
presor vendiendo la idea de que los 
millones de venezolanos cansados de 
la tiranía y la pobreza son. en realidad, 
peligrosos ultraderedtistas auspicia
dos por Obama y Uribe.

Pero por si acaso hay alguno que 
aún cree en los cuentos de hadas, va
mos a desvelar el misterio no sea que. 
a diferencia de Évole. los promotores 
de este engendro no tengan a bien de
cirle a la porta que todo fue un mon- 
uijc. Por empozar por el final, resolva
mos el enigma ya do entrada: el acto 
de presentación del proyecto 'Hori-

Otro Évole 
en Alcalá

zonto Henares’, una cursilería retórica 
subtitulada con el conmovcdoramente 
pedante lema ■Construyendo un fu
turo compartido-, fue una encerrona 
de los agentes sociales -especialmente 
las patronales- a los alcaldes para, en 
sus morros y sin su conocimiento, sa
carles un pastizal con c! que constituir 
el enísimo organismo pseudopúb’.ico 
del que vivir del cuento.

Si ya es sorprendente que las Acd- 
Ixsdc tumo, incapaces de mante
nerse a sí mismas y de cumplir ni un 
solo de los objetivos 
razonables de una en
tidad que tiene de em
presarial lo mismo 
que Falctc de ninfa, se 
arroguen la potestad 
de definir los objetivos 
coledivos que cones- 
ponden a las institu
ciones elegidas por los 
ciudadanos: el postu- 
reo alcanza la catego
ría de miseria cuando 
además no se tiene ni 
el talento ni los cono
cimientos ni la representativldad ni la 
energía ni los recursos para, al menos, 
estar a la altura de la chulería.

Un folleto que avergonzaría a un 
nirto de diez artos en su trabajo trimes
tral para la asignatura de manual ida- 
des y el sello de una empresa de origen 
vasco que conoce la realidad de Alcalá 
como servidor la de Kirgu islán son la 

carta de presentación para a) Decirles 
a los alcaldes lo que hay que hacer, b) 
Sacarles 500.000 euros y c) Montar 
otro chiringuito inane a la única gloria 
tic quienes pacen en ellos.

Me consta que los principales alcal
des convocados aún conservan la pose 
de perplejidad inevitable por tanto 
desdoro, pero sí traigo a esta página 
este episodio es, exclusivamente, por 
su carácter simbólico de un problema 
mayor, estructura), que al parecer al
gunos quieren mantener si con ello 

ixiedcn seguir chupando de la lela: 
aquí, todos fetos, no tienen ni las ga
ñas ni la capacidad de remediar el pro
blema económico de Alcalá, fruto de 
una desíndustríalizacíón inevitable 
sin modelo alternativo y, además, no 
pueden ni aunque quieran ayudar a 
que florezca una alternativa sensata al 
cierre en cadena de las grandes firmas 

económicas que han conformado 
nuestro paisaje anímico desde los 
artos 60.

So trata, sólo, de simular que están 
en ello, aunque los hechos indiquen 
que no han evitado ninguno de los 
males previos ni trabajado en ninguna 
de las alternativas de futuro; recre
ando una tupida red de artificiales he
rramientas, tan inútiles como renta
bles para sostener su estructura y, si es 
posible, hacer algún negocíete sin d 
riesgo ni el talento que un verdadero 
empresario ha de asumir.

Como tengo claro que el engendro 
no prosperará sólo faltaría que los al
caldes renunciaran a la bandera inhe
rente a su cargo para delegarla en 
tucrccbotas incapaces y además pagar 
pordlo-, hago el apunte pese a ello 
para lanzar una preguntó al aire de

obligatoria respuesta. ¿Cuál es 
el plan, en serio, sin las poses 
absurdas de los ineptos de 
siempre, para que de aquí a 
veinte artos nuestras viejas 
Roca. Fiesta, Ibcha, Cointra 
sean las nuevas Googlc. Ph- 
neta, Nike o Facebook?

Porque ya tenemos un 
Pacto Loca), no sí cuántos «lo- 
cumenlos distintos con el 
nombre 'Plan de reviulización*. 
un par de plaiafomm ridicu
las del espafiol y una miríada 
de foros o entklades. con Al

calá Desarrollo al frente, para empezar 
a hacerse en serio esa pregunta y tener 
opciones de resolverla. No se trata, en 
fin. «le dar más sillones a los mismos 
en nuevos salones vacuos: sino de lle
nar los ya existentes con personas y 
criterios capaces de resolver, de ver
dad. la incógnita de la que depende el 
futuro de 200.000 al mas.
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TE ESPERAMOS DE LUNES A VIERNES
CON NUESTRO MAGAZINE 

a f niAfi
DNTc AL UIA

de 12 a 14 horas (redifusión de 21 a 23 horas)

sigue nuestras redes sociales

Onda Hcnarci 90.0 FM pOrvdaHcnarcs
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Es hora de volver al gym, pero avisamos...

¡no te quitarás MOMO de la cabeza!
FITNESS t CLASES + PISCIM

V abo™ n-°-7 
»OMO Salud

OSIEOPA^
nutrición

D£

S R» CJ Fí T S O L. LJ B

91 882 51 81 
¡nfo@momosportsclub.com 
www.momosportsclub.com

Fitness • Tenis • Pádel • Natación • Golf • MOMO Salud | f
• Ludoteca • Parking • Cafetería • Eventos y torneos • Y más... I Síguenosen I T y wr
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NUEVO ESTABLECIMIENTO 
EN ALCALÁ DE HENARES

Crta. A-2, Km 34, Local R-2. C. C. Cuadernillos. Tlf. 91 830 57 68 
www.fcstaurantethaigolden.es


